Dr. Baltasar Cabezudo Artero

Curriculum 1971-2016

Catedrático de Botánica

Profesor Emérito

Departamento de Biología Vegetal (Área de Botánica)

Universidad de Málaga (UMA)

INDICE

A Servicios y puestos desempeñados	3
B. Docencia.	
B. 1. Cursos reglados impartidos	3
B. 2. Evaluaciones docentes	4
B. 3. Tesis, tesinas y TFG	4
C. Investigación	
C. 1. Sexenios de Investigación	5
C. 2. Tramos autonómicos (Andalucía)	5
C. 3. Publicaciones	
C.3.1. Revistas del SCI	6
C. 3. 2. Libros y Revistas no SCI	11
C.4. Ponencias, Conferencias, Paneles y Comunicaciones a Congresos	25
C. 5. Proyectos, Convenios y Contratos de Investigación	
C. 5. 1. Proyectos Convocatorias Nacionales y Autonómicas	36
C. 5. 2. Convenios y Contratos de Investigación	38
C. 5. 3. Grupo de Investigación Junta de Andalucía	41
D. Otros méritos	41
E. Indices de repercusión nacional e internacional	43

A.- Servicios y puestos desempeñados en la Universidad

Licenciado en Biología por la Universidad de Sevilla. 1971

Doctor en Biología por la Universidad de Sevilla. 1974

44 años de Dedicación Exclusiva (Docencia e Investigación) en las Universidades de Sevilla, Córdoba, La Laguna y Málaga. Desde el curso 1971-1972 al curso 2015-2016.

Becario de Investigación (FPI) en el Departamento de Botánica de la Universidad de Sevilla. 1971-1973

Profesor Ayudante en el Departamento de Botánica de la Universidad de Sevilla. 1971-1973

Profesor Encargado de Curso (dedicación parcial) en el Departamento de Botánica de la Universidad de Sevilla. 1973-1974

Profesor Adjunto (dedicación normal) en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Córdoba. 1972-1974

Profesor Adjunto Interino en el Departamento de Botánica (Fac. de Farmacia) de la Universidad de Sevilla. 1974-1978

Profesor Adjunto Numerario de Universidad en el Departamento de Botánica de la Universidad de Sevilla. 1978-1980

Profesor Agregado Numerario de Universidad en el Departamento de Botánica de la Universidad de La Laguna. 1980-1981

Catedrático Numerario de Universidad en el Departamento de Botánica de la Universidad de Málaga. 1981- hasta 30 de Septiembre de 2016.

Profesor Emérito en la Universidad de Málaga desde 1 de Octubre de 2016. Con un contrato de Prof. Contratado 2+2.

B. Docencia.

B. 1. Cursos reglados impartidos

1971-1973. Prácticas de *Botánica* en la Licenciatura de Biología en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Sevilla.

1973-1974. Teoria y prácticas de *Botánica* en las Universidades de Córdoba y Sevilla. *Biología General* en la Universidad de Sevilla.

1974-1978. Teoría y Prácticas de *Fanerogamia*, *Geobotánica*, *Botánica General* e *Histología y Organografía Vegetal* en las Facultades de Biología y Farmacia de la Universidad de Sevilla.

1976-1977. Profesor Encargado de Curso en las disciplinas de *Botánica General* y *Criptogámia* en el Colegio Universitario de Córdoba.

1978-1980. Teoría y Práctica de *Geobotánica*, *Fanerogamia* y *Criptogamia* en la Facultad de Biología de la Universidad de Sevilla. Iniciación a la *Fitosociología* (Curso de Doctorado)

1980-1981. Teoría y Práctica de *Botánica* y *Geobotánica* en la Facultad de Biología de La Laguna.

1981- 2016. Impartición de las asignaturas de *Botánica*, *Geobotánica*, *Conservación Vegetal* y *Botánica Ambiental* y *Aplicada* en la Licenciatura y Grado de Biología. Impartición de las asignaturas de *Botánica*, *Gestión de Recursos Naturales* y *Biodiversidad* y *Conservación Vegetal* en las Licenciatura y Grado de Ciencias Ambientales.

1993. Master de "*Medio Ambiente*". Universidad de Córdoba. Modulo de Vegetación. Córdoba

2014-2016. Master "Diversidad Biológica y Medio Ambiente". Asignatura "Diversidad Vegetal Terrestre". Universidad de Málaga. Málaga.

2016-2017. Botánica Ambiental y Aplicada. Master "Diversidad Biológica y Medio Ambiente". Asignatura "Diversidad Vegetal Terrestre".

B. 2. Evaluaciones docentes

Tramos docentes: 6. Tramos autonómicos (Andalucía): 5

Biosiversidad y Conservación Vegetal: 2005-06: **3.75**; 2006-07: **4.50**; 2007-08:**4.31**: 2011-12: **4.25**: 2012-13: **4.14**.

Botánica: 2005-06: 4.08; 2014-2015: 4.14.

Gestión y Conservación Vegetal: 2006-07: 4; 2009-10: 4; 2010-11: 3.71; 2011-2012: 4.62.

Botanica Ambiental y Aplicada: 2014-2015: **4.79** Diversidad Vegetal Terrestre: 2014-2015: **5**

B. 3. Tesis, Tesinas y Trabajos Fin de Grado (TFG)

'Flora y vegetación de las serranias subbéticas". Doctorando: E. Ruiz de Clavijo. Córdoba. 1978. Calificación: Sobresaliente "cum laude".

"Flora y vegetación de la Sierra de Aracena". Doctorando: J. Rivera. Sevilla.1980. Calificación: Sobresaliente "cum laude".

"Flora pteridofítica de Andalucía ". Doctorando: A. E. Salvo Tierra. Málaga. 1982. Calificación: Sobresaliente "cum laude".

"Estudio fitocenológico de las Sierras Tejeda y Almijara (Granada-Málaga)". Doctorando: J. M. Nieto. Málaga. 1987. Calificación: Sobresaliente "cum laude".

"Estudio fitosociológico y corológico de los alcornocales andaluces como base para su conservación y repoblación" Doctorando: A.V. Pérez Latorre. Calificación: Sobresaliente "cum laude". Málaga. Junio 1993

"Estudios melitopalinológicos de las sierras litorales malagueñas". Doctorando: M. I. Hidalgo. Calificación: Sobresaliente "cum laude". Málaga. Junio 1994

"Estudio aerobiológico de la ciudad de Málaga (1991-94). Incidencia de los parámetros meteorológicos" Doctorando: M Recio. Calificación: Sobresaliente "cum laude". Málaga. Julio 1995.

"Estudio aerobiológico de la Costa del Sol Occidental: Málaga y Estepona. Analisis comparativo y modelos de pronostico." Doctorando: F. J. Toro. Calificación: Sobresaliente "Cum laude". Málaga 1997.

"Catalogo Florístico del Batolito de los Pedroches". Tesina de Licenciatura. Tesinando: Juán Antonio Devesa Alcaraz. Córdoba. 1976.

"Flora y Vegetación de la Sierra de Mijas (Málaga)". Tesina de Licenciatura. Tesinando: Segundo Pérez Sanz. Málaga. 1983

Taxonomía del Género Erica en Andalucía. Alba María Talavera Rodríguez. TFG del Grado de Biología. Malaga 2015-2016.

Evaluación Botánica del Paraje Natural Los Reales de Sierra Bermeja. Sonia Moreno Sánchez. TFG del Grado de Ciencias Ambientales. Málaga 2014-2015.

Flora legalmente protegida de la provincia de Huelva. TFG Grado de Biología. Ana Delgado Benítez Málaga 2015-2016

Flora legalmente protegida de la provincia de Cádiz. TFG Grado de Biología. Alvaro Garriudo Aragón. Málaga 2015-2016

C. Investigación

Lineas de investigación: Flora, Vegetación, Ecología Vegetal, Aerobiología, Ecomorfología y Fenomorfología, Botánica Ambiental.

C. 1. Sexenios de Investigación.

6 sexenios (último 2013). 1 de Prof. Adjunto y 5 de Catedrático.

C. 2. Tramos autonómicos (Andalucía).

5 tramos

C. 3. Publicaciones

C. 3. 1. Revistas del SCI

APARICIO, A. & B. CABEZUDO (1982). Aportaciones al conocimiento florístico de la provincia de Cádiz (Sierra de Líjar). *Anales Jard. Bot. Madrid* 38(2):477-483.

SUAU, R., A. CUEVAS, A.I. GARCÍA, R. RICO & B. CABEZUDO. (1991). Isoquinoline alkaloids from Platycapnos. *Phytochemistry* 30: 3315-3317. IF 1.102 (1993).

TRIGO, M. M. & B. CABEZUDO (1991). Grass pollen content En Jäger, S. & P. Mandrioli. Airborne grass pollen distribution in Europe 1991: 8-29. *Aerobiologia* 7: 3-36

TRIGO, M. M. & B. CABEZUDO (1992). Grass pollen content En Jäger, S. & P. Mandrioli. Airborne grass pollen distribution in Europe 1992. *Aerobiologia* 8: 3-41.

TRIGO, M. M. & B. CABEZUDO (1994). Grass and birch pollen content In Jäger, S. & P. Mandrioli. (Eds.) Airborne birch and grass pollen distribution in Europe 1993. *Aerobiologia* 10: 2-31

PASTOR, J. E., J. C. DIOSDADO & B. CABEZUDO (1995). A kariological study of Allium rouyi Gautier (Liliaceae), a recently rediscovered endemic species from the south of Spain. *Botanical Journal of the Linnean Society* 117: 255-258.

VALPUESTA, M., N. POSADA, I. RUIZ, M.V. SILVA, A. I. GOMEZ, R. SUAU, B. PÉREZ, F. PLIEGO & B. CABEZUDO (1995). Alkaloids fron Ceratocapnos heterocarpa plants and in vitro cultures. *Phytochemistry* 38: 113-118.

- IF 1.102 (1993).
- TRIGO, M. M., B. CABEZUDO, M. RECIO & F. J. TORO (1996). Annual, daily and diurnal variations of Urticaceae airborne pollen in Málaga (Spain). *Aerobiologia*, 12 (2): 85-90
- GARCÍA, J. J., B. BARTOLOMÉ, M. M. TRIGO, B. CABEZUDO, M. A. MUÑOZ, J. M. BARCELÓ, S. FERNÁNDEZ, J. A. CERVERA. (1996). Ricinus communis pollen sensitization. *Allergy*, 51: 119. IF 2.385 (2000). 1T
- RECIO, M., B. CABEZUDO, M. M. TRIGO & F. J. TORO (1996). Olea europaea L. pollen in the atmosphere of Málaga (S. Spain) and its relationship with meteorological parameters. *Grana* 35: 308-313
- RECIO, M., B. CABEZUDO, M. M. TRIGO & F. J. TORO (1997). Accumulative air temperature as a predicting parameter for daily airborne olive pollen (Olea europaea L.) during the prepeak period in Málaga (Western Mediterranean area). *Grana* 36:44-48
- GARCÍA J. J., M. M. TRIGO, B. CABEZUDO, M. RECIO, J. M. VEGA, D. BARBER, M. J. CARMONA, J. A. CERVERA, F. J. TORO & A. MIRANDA. (1997). Pollinosis due to Australian pine (Casuarina): an aerobiological and clinical research in southern Spain. *Allergy* 52: 11-17. IF 2.385 (2000). 1T
- TRIGO, M. M., M. RECIO, F. J. TORO & B. CABEZUDO. (1997). Intradiurnal fluctuations of airborne pollen in Málaga (S. Spain): a quantive method. *Grana* 36: 39-43
- CABEZUDO, B., M. RECIO, J. M. SÁNCHEZ-LAULHÉ, M. M. TRIGO, F. J. TORO & F. POLVORINOS. (1997). Atmospheric transportation of marihuana pollen from North Africa to the Southwest of Europe. *Atmospheric Environment* 31, 20: 3323-3328.
- IF 1.942 (2000). 12/125. 1T
- ALADOS, C. L., T. NAVARRO, B. CABEZUDO, J. M. EMLEN & C. FREEMAN. Developmental instability in gynodioecicus Teucrium lusitanicum. *Evolutionary Ecology*, 12: 21-34 (1998). IF 1.762 (2000). 31/97. 2T
- RECIO, M., B. CABEZUDO, M. M. TRIGO & F. J. TORO Pollen calendar of Malaga (Southern Spain), 1991-1995. *Aerobiologia* 14: 101-107 (1998).
- TORO, F. J., M. RECIO, M. M. TRIGO & B. CABEZUDO. Predictive models in Aerobiology: Data transformation. *Aerobiologia* 14:179-184 (1998).
- GARCÍA GONZÁLEZ, J. J., BARTOLOMÉ-ZAVALA, B., TRIGO-PÉREZ, M. M., BARCELÓ-MUÑOZ, J. M., FERNÁNDEZ-MELÉNDEZ, S., NEGRO-CARRASCO, M. A., CARMONA-BUENO, M. J., VEGA-CHICOTE, J. M.,

MUÑOZ-ROMÁN, C., PALACIOS-PELÁEZ, R., CABEZUDO-ARTERO, B. & MARTÍNEZ-QUESADA, J. 1999. Pollinosis to Ricinus communis (castor bean): an aerobiological, clinical and immunochemical study. *Clinical and Experimental Allergy* 29: 1265-1275.

IF 2.385 (2000). 1T

ALADOS, C. L., T. NAVARRO & B. CABEZUDO. 1999. Tolerance assessment of Cistus ladanifer to serpentine soils by developmental stability análisis. *Plant Ecology* 143: 51-66.

IF 0.822 (2000).68/137. 2T

PÉREZ LATORRE, A. V., GUERRA, J., & B. CABEZUDO. 2000. A new bryopteridophytic epiphytic community from the Southwest of Spain: *Pterogonio gracilis-Davallietum canariensis*. *Cryptogamie-Bryologie* 21(3): 233-240.

TRIGO, M. M., F. J. TORO, M. RECIO, & B. CABEZUDO. 2000. A statistical approach to comparing the results from different aerobiological stations. *Grana* 39: 252-258

ALADOS, C. L., T. NAVARRO, J. ESCOS, B. CABEZUDO, & J. EMLEN. 2001. Translational and fluctuating asymmetry as tools to detect stress in stress-adapted and noadapted plants. *Int. J. Plant Sci.* 162(2): 607-616.

IF 1.069 (2000). 52/137. 2T

PÉREZ LATORRE, A. V. & B. CABEZUDO. 2002. Use of monocharacteristic growth forms and phenological phases to describe and differentiate plant communities in Mediterranean-type ecosystems. *Plant Ecology* 161: 231-249. IF: 0.991 (2002) 60/135. 2T

SUAU, R., B. CABEZUDO, R. RICO, J. M. LÓPEZ & F NÁJERA. 2002. Alkaloids from Fumaria sepium and Fumaria agraria. *Biochemical Systematics and Ecology*. 30: 263-265.

IF: 0.909 (2002)

SUAU, R., B. CABEZUDO, R. RICO, J. M. LÓPEZ & F. NÁJERA. 2002. Direct determination of alkaloid contents in Fumaria species by GC-MS. *Phytochemical Analisis* 13. 363-367.

IF: 1.439 (2002) 27/68. 2T

SUAU, R., B. CABEZUDO, R. RICO, F NÁJERA, J. M. LÓPEZ &. A. I. GARCÍA. 2002. Pyrrolizidine alkaloids from three Spanish Senecio species. *Biochemical Systematics and Ecology*. 30: 981-984. IF: 0.909 (2002)

ALADOS, C. L., Y. PUEYO, M. L. GINER, T. NAVARRO, J. ESCÓS, F. BARROSO, B. CABEZUDO & J. M EMLEN. 2003. Quantitative characterization of plant spatial patterns by fractal analysis. *Ecol. Model.* 163.1-17.

IF: 1.308 (2002) 47/101. 2T

- SUAU, R., B. CABEZUDO, R. RICO, F. NÁJERA, J. M. LÓPEZ & A. CUEVAS. 2004. Phytochemical variations within populations of Platycapnos saxicola Willk. *Biochemical Systematics and Ecology*. 32: 565-572 IF: 0.909 (2002)
- GUERRA, J., A.V. PÈREZ LATORRE, M. J. CANO, M. T. GALLEGO, & B. CABEZUDO. 2004. Ecological behaviour of Sphagnum denticulatum in the thermo.mediterranean belt of southern Iberian Peninsula. *Nova Hedwigia*. 78: 165-178.
- ALADOS, C. L., ELAICH, A., PAPANASTASIS, V.P., OZBEK, H., NAVARRO, T., FREITAS, H., VRAHNAKIS, M., LARROSSI, D. & CABEZUDO, B. 2004. Change in plant spatial patterns and diversity along the successional gradient of Mediterranean grazing ecosystems. *Ecol. Model.* 180: 523-535.
- SUAU, R., B. CABEZUDO, M. VALPUESTA, N. POSADAS, A. DIAZ & G. TORRES. 2005. Identification and quantification of isoquinoline alkaloids in the genus Sarcocapnos by GC-MS. *Phytochemical Análisis* 16: 322-327. IF: 1.439 (2002) 27/68. 2T
- PÉREZ LATORRE, A. V., M. J. CANO, B. CABEZUDO & J. GUERRA. 2005. Phytocoenological behaviour, distribution and conservation of Trichomanes speciosum Willd. In the souf of the Iberian Peninsula. *Cryptogamie*, *Bryologie* 26: 249-261.
- ALADOS, C. L., PUEYO, Y., D. NAVAS, B. CABEZUDO, A. GONZALEZ &D. C. FREEMAN. 2005. Fractal analisis of plant patterns: a monitoring tool for vegetation transition shits. 2005. *Biodiversity and Conservatio* 14: 1453-1468.
- ALADOS, C. L., P. GOTOR, P. BALLESTER, D. NAVAS, J. M. ESCOS, T. NAVARRO & B. CABEZUDO. 2006. Association between competition and facilitation proceses and vegetation spatial patterns in alpha steppes. *Biological Journal of the Linnean Society*. 87:103-113
- NAVARRO,T., C.L. ALADOS, & B. CABEZUDO. 2006. Changes of plant functional types in response to goat sheep grazing in two semiarid shrub-lands of SE Spain. *Journal of Arid Environments* 64: 298-322 IF: 1.772 (2012). 96/181. 2T
- RECIO, M., M. M. TRIGO, F. J. TORO, S. DOCAMPO, J. J. GARCÍA-GONZALEZ & B. CABEZUDO. 2006. A three year aeropalynological stury in estepona. *Ann. Agric. Environ Med*: 13: 201-207
- PÉREZ LATORRE, A. V. & B. CABEZUDO. 2006. Phenomorphology and ecomorfological characters in lauroid forests of Rhododendron ponticum L (Ericaceae) in the sout of the Iberian Peninsula (Spain). *Plant Ecology* 187: 227-247.
- PÉREZ LATORRE, A.V., O. GAVIRA & B. CABEZUDO. 2007. Ecomorphology and phenomorphology of Mediteranean heathlands (SW Iberian Peninsula) *Phytocoenologia* 37(2): 239-268

DOCAMPO, S., M. RECIO, M. M. TRIGO, M. MELGAR & B. CABEZUDO 2007. Risk of pollen allergy in Nerja (southern Spain): a pollen calendar. *Aerobiologia*. 23: 189-199.

NAVARRO, T., J. EL OUALIDI, M. SGHIR TALEB, V. PASCUAL & B. CABEZUDO. 2009. Dispersal traits and dispersal patterns in an oro-Mediterranean thorn cushion plant formation of the eastern High Atlas, Morocco. *Flora* 204: 658-672.

IF: 1.716 (2012) 74/196. 2T

NAVARRO, T., V. PASCUAL, C. ALADOS & B. CABEZUDO. 2009. Growth forms, dispersal strategies and taxonomic spectrum in a semi-arid shrubland in SE Spain. *Journal of Arid Environments*. 73: 103-112. IF: 1.772 (2012). 96/181. 2T

NAVARRO, T., V. PASCUAL, C. ALADOS & B. CABEZUDO. 2009. Architecture and functional traits of semi-arid shrub species in Cabo de Gata Natural Park, SE Spain. *Candollea* 64: 69-84. IF: 0.189. 3T

RECIO, M., F. J. RODRIGUEZ RATO, M. V. JATO, M.M. TRIGO & B. CABEZUDO. 2009. The effect of recent climatic trends on Urticaceae pollination in two bioclimatically different areas in the Iberian Peninsula: Málaga and Vigo. *Climatic Change* 97: 215-228.

IF: 3.634 (2012). 22/200. 1T

ALADOS, C. L., T. NAVARRO, B. KOMAC, V. PASCUAL, F. MARTINEZ, B. CABEZUDO & Y. PUEYO. 2009. Do vegetación patch spatial patterns disrupt the spatial organization of plant species?. *Ecological Complexity*. 6:197-207. FI: 2.340 (2012).58/136. 2T

DOCAMPO, S., M.M. TRIGO, M. J. AIRA, B. CABEZUDO & A. FLORES (2009). Benford's law applied to aerobiological data and its potential as a quality control tool. *Aerobiologia* 25: 275-283.

FI: 1.333 (2012). 46/86. 2T

PÉREZ LATORRE, A., O. GAVIRA & B. CABEZUDO. 2010. Ecomorphology and phenomorphology characters opf *Maytenus senegalensis* L. shrublands in he Iberian Peninsula: a comparison with other Mediterranean plant communities. *Flora* 2005 (4): 200-210.

FI: 1.716 (2012) 74/196. 2T

RECIO, M., S. DOCAMPO, J. GARCIA-SANCHEZ, M.M. TRIGO, M. MELGAR & B. CABEZUDO. 2010 Influence of temperature, rainfall and wind trends on grass pollination in Málaga (western Mediterranean coast). *Agricultural and Forest Meteorology* 150:931-940.

IF: 3.421 (2012). 5/78. 1T

DOCAMPO, S., M. M. TRIGO, M. RECIO, M. MELGAR, J. GARCÍA-SÁNCHEZ, M. C. CALDERON-EZQUERRO & B. CABEZUDO. 2010. High incidence of Aspergillus and Penicillium spores in the atmosphere of the cave of Nerja (Málaga, southern Spain). *Aerobiologia*. 26: 89-98. IF: 1.333 (2012). 46/86. 2T

NAVARRO, T., J. EL OUALIDI, M. S. TALEB, V. PASCUAL, B. CABEZUDO & R. MILLA. 2010. Leaf patterns, leaf size and ecologically related traits in high Mediterranean mountain on the Moroccan High Atlas. *Plant Ecol.* 210:275-290. IF: 1.534 (2012). 19/62. 1T

DOCAMPO, S., M.M. TRIGO, M. RECIO, M. MELGAR, J. GARCÍA-SÁNCHEZ & B. CABEZUDO. 2011. Fungal spopre content of the atmosphere of the Cave of Nerja (southern Spain): Diversity and origin. *Science of the Total Environment* 409: 835-843.

IF: 3.258 (2012). 31/200. 1T

MELGAR M., M. M. TRIGO, M. RECIO, , S. DOCAMPO, J. GARCÍA SÁNCHEZ, & B. CABEZUDO. 2012. Atmospheric pollen dynamics in Munster, north-western Germany: a three-year study (2004-2006). *Aerobiologia* 28(4):423-434.

IF: 1.333 (2012). 46/86. 2T

RECIO, M., M. M. TRIGO., S. DOCAMPO, M. MELGAR, J. GARCÍA SÁNCHEZ, L. BOTELLO, & B. CABEZUDO. 2012. Analysis of the predicting variables for daily and weekly fluctuations of two airborne fungal spores: Alternaria and Cladosporium. *International Journal of Biometeorology*. 56 (6):983-991.

IF: 2.590 (2012). 62/210. 1T

PÉREZ LATORRE A. & B. CABEZUDO. 2012. Phenomorphology and ecomorphological traits in Abies pinsapo. A comparison to other Mediterranean species. *Phytocoenologia*. 42: 16-27 IF: 1.000 (2012) 117/196. 2T.

ABOULAICH, N., M.M. TRIGO, H. BOUZIANE, B. CABEZUDO, M. RECIO, M. KADIRI, & M. ATER. 2013. Variations and origin of the atmospheric pollen of Cannabis detected in the province of Tetouan (NW Morocco):2008-2010. *Science of Total Environment*. 443: 413-419.

IF: 3.258 (2012). 31/200. 1T

PÉREZ-LATORRE, A. V., N. HIDALGO & B. CABEZUDO. 2013. Composition, ecology and conservation of sout-Iberian serpentine flora in the context of the Mediterranean basin. *Anales Jardín Botanico Madrid*, 70:62-71. IF: 0.344 (2012). 176/196. 3T

ABOULAICH,N., ACHMAKH,L., BOUZIANE,H., TRIGO, M.M., RECIO,M., KADIRI, M., CABEZUDO,B., RIADI,H. & KAZZAZ, M. 2013. Effect of meteorological parameters on Poaceae pollen in the atmosphere of Tetoun (NW Morocco). *Int. J. Biometeoroly*. 57:197-205.

IF: 2.590 (2012). 62/210. 1T

HIDALGO-TRIANA, N., A.V. PÉREZ LATORRE & B. CABEZUDO. 2016. Euphorbia flavicoma subsp. bermejense (Euphorbiaceae): a new obligate serpentinophytoe from the southern Iberian Peninsula. *Phytotaxa* 273(3): 158-166.

C. 3. 2. Libros y Revistas no SCI

CABEZUDO, B. 1974. Flora y vegetación de la Reserva Biológica de Doñana. Tesis Doctoral. Publicaciones Universidad Sevilla.

CABEZUDO, B. 1974. Nota corológica sobre la flora de Huelva. *Lagascalia* 4:281-284.

CABEZUDO, B. 1975. Nota corológica sobre la flora de Huelva. II. *Lagascalia* 5:77-83.

CABEZUDO, B. 1976. Nota corológica sobre la flora de la provincia de Huelva. III. *Lagascalia* 6:251-256.

FERNANDEZ-GALIANO, E. & B. CABEZUDO 1976. Plantas de la Reserva Biológica de Doñana (Huelva). *Lagascalia* 6:117-176.

CABEZUDO, B. in Jalas & Suominen (eds.) (1976). Salicaceae to Balanophoraceae. Atlas Florae Europaeae III. Helsinki.

VALDÉS, B. & B. CABEZUDO (1977). Linaria tursica Valdés & Cabezudo, sp. nov. *Lagascalia* 7:9-12.

CABEZUDO, B. (1978). Nota corológica sobre la flora de Huelva. IV. *Lagascalia* 7:173-178.

CABEZUDO, B. (1978). Pteridófitas de la provincia de Huelva. Lagascalia 8:3-12.

DEVESA, J. A. & B. CABEZUDO (1978). Contribución al estudio florístico del Batolito de los Pedroches (Córdoba). *Lagascalia* 8:53-103.

RUIZ DE CLAVIJO, E. & B. CABEZUDO (1979). Aportaciones a la flora de la provincia de Sevilla. *Lagascalia* 9:39-49.

CABEZUDO, B. (1979). Plantas de la Reserva Biológica de Doñana (Huelva). II. *Lagascalia* 8:167-181.

CABEZUDO, B. in Jalas & Suominen (eds.) (1979). *Polygonaceae*. *Atlas Florae Europeae IV*. Helsinki

CABEZUDO, B. & J. RIVERA (1980). Erica andevalensis Cabezudo & Rivera, sp. nov. *Lagascalia* 9:223-225.

RIVERA, J. & B. CABEZUDO (1980). Notas breves sobre la flora de Andalucía Occidental. *Lagascalia* 9:242-243.

VALDÉS, B., B. CABEZUDO & E. RUIZ DE CLAVIJO (1980). Notas breves sobre la flora de Andalucía Occidental. *Lagascalia* 9:246.

CABEZUDO, B. (1980). Notas breves sobre la flora de Andalucía Occidental. *Lasgascalia* 9:246.

SILVESTRE, S. & B. CABEZUDO (1980). Notas breves sobre la flora de Andalucía Occidental. *Lagascalia* 9:247-248.

CABEZUDO, B. in Jalas & Suominen (eds.) (1980). *Chenopodiaceae to Basellaceae*. *Atlas Florae Europaeae V*. Helsinki

RIVERA, J. & B. CABEZUDO (1981). Notas breves sobre la flora de Andalucía Occidental. *Lagascalia* 10:117-127.

RIVERA, J., A. APARICIO & B. CABEZUDO (1981). Notas breves sobre la flora de Andalucía Occidental. *Lagascalia* 10:118.

RIVERA, J., B. VALDÉS & B. CABEZUDO (1981). Notas breves sobre la flora de Andalucía Occidental. *Lagascalia* 10:118.

CABEZUDO, B. (1981). Nota sobre Linaria tursica Valdes y Cabezudo y Linaria donyanae Valdés-Bermejo, Castroviejo, Costa y Rivas-Martinez. *Trab. y Monograf. Dep. Bot. Málaga* 2:131-132.

APARICIO, A. & B. CABEZUDO (1982). Cátalogo florístico de la Sierra de Algodonales (Cádiz). *Instituto de Estudios Almerienses* 12:49-65.

SALVO, A. E., J. M. NIETO, J. GUERRA, F. CONDE & B. CABEZUDO (1983). Especies vegetales amenazadas y endémicas de la provincia de Málaga. *Jabega* 44:66-76.

ROMERO ZARCO, C. & B. CABEZUDO (1983). Micropyropsis, género nuevo de Gramineas. *Lagascalia* 11(1):94-99.

CABEZUDO, B., J. RIVERA & A. E. SALVO (1983). Notas breves sobre la Flora de Andalucía Occidental. *Lagascalia* 11(1):104-105.

SALVO, A. E. & B. CABEZUDO (1983). Notas breves sobre la Flora de Andalucía Occidental. *Lagascalia* 11(1):105.

CABEZUDO, B. in E. BARRENO & als. (Eds.) (1984). Lista de plantas endémicas raras y amenazadas de España. *Información Ambiental* (MOPU) 3:1-24.

- RUIZ DE CLAVIJO, E., B. CABEZUDO & E. DOMINGUEZ (1984). Contribución al estudio florístico de las serranias subbéticas de la provincia de Sevilla . *Acta Bot. Malacitana*, 9:169-232.
- SALVO, A. E. & B. CABEZUDO (1984). Bases para la utilización de los Pteridófitos en el establecimiento de unidades corológicas. I. Andalucía. *Anales de Biología*,1 (Sec.Esp. 1): 309-316.
- SALVO, A. E. & B. CABEZUDO (1984). Lista comentada de los Pteridófitos de Andalucía. *Acta Botánica Malacitana*, 9:133-146.
- SALVO, A. E., B. CABEZUDO & L. ESPAÑA (1984). Atlas de la Pteridoflora Ibérica y Balear. *Acta Bot. Malacitana*, 9:105-128.
- RIVERA, J. & B. CABEZUDO (1985). Aportaciones al conocimiento florístico de la Sierra de Aracena (Huelva, España). *Acta Bot. Malacitana*, 10:61-78.
- PRADA, C., B. CABEZUDO & A. E. SALVO (1986). Notas breves sobre la flora de Andalucía Occidental. *Lagascalia* 14:126.
- SALVO, A. E., L. ESPAÑA & B. CABEZUDO (1986). Bibliografía pteridológica Ibérica (1980-1985). *Acta Bot. Malacitana*, 11:309-320.
- CABEZUDO, B. & A. E. SALVO in Valdes, Talavera & F.-Galiano (eds.) (1987). *Pteridophyta. Flora de Andalucía Occidental*. Sevilla.
- CABEZUDO, B. in Valdes, Talavera & F.-Galiano (eds.) (1987). *Molluginaceae*. *Flora de Andalucía Occidental*. Sevilla.
- CABEZUDO, B. in Valdes, Talavera & F.-Galiano (eds.) (1987). Cistaceae. Flora de Andalucía Occidental. Sevilla.
- CABEZUDO, B. in Valdes, Talavera & F.-Galiano (eds.) (1987). *Empetraceae*. *Flora de Andalucía Occidental*. Sevilla.
- CABEZUDO, B. in Valdes, Talavera & F.-Galiano (eds.) (1987). *Ericaceae*. *Flora de Andalucía Occidental*. Sevilla.
- CABEZUDO, B. in Valdes, Talavera & F.-Galiano (eds.) (1987). *Campanulaceae*. *Flora de Andalucía Occidental*. Sevilla.
- CABEZUDO, B. (1987). El viaje botánico de E. Boissier al Sur de España. *Acta Bot. Malacitana*, 12:22-25.
- NIETO, J. M., B. CABEZUDO & A. E. SALVO (1987). Análisis Pteridogeográfico de las Sierras Tejeda y Almijara (Málaga-Granada, España). *Acta Bot. Malacitana*, 12:103-110.

- PÉREZ-SANZ, S., J. M. NIETO & B. CABEZUDO (1987). Contribución al conocimiento de la flora de la Sierra de Mijas (Málaga, España). *Acta Bot. Malacitana*, 12:189-208.
- NIETO, J. M., A. E. SALVO, B. CABEZUDO & R. LOPEZ MONTERO (1988). Espacios de interés natural de la provincia de Málaga. I. Reserva Integral de la Laguna de Fuente de Piedra. *Jábega*, 60: 75-80.
- CABEZUDO, B. in C. Gomez-Campo (Edit.). (1987). Libro rojo de especies vegetales amenazadas de España e Islas Baleares. ICONA.
- NIETO, J. M., S. PÉREZ-SANZ & B. CABEZUDO (1988). Datos sobre la vegetación dolomíticola del sector Rondeño (Sierra de Mijas, Málaga, España). *Lazaroa*, 10:35-46.
- NIETO, J. M., A.V. PEREZ-LATORRE, B. CABEZUDO, J. R. BOYERO, A. M. ESCAMEZ & A. E. SALVO (1988). Aportaciones al catálogo pteridoflorístico de la provincia de Málaga. *Acta Bot. Malacitana*,13:375-376.
- NIETO, J. M. & B. CABEZUDO (1988). Series de vegetación de las Sierras Tejeda y Almijara (Málaga-Granada;España). *Acta Bot. Malacitana*,13:229-260.
- NIETO, J. M. & B. CABEZUDO (1988). Datos sobre algunas comunidades glerícolas en los sectores Rondeño y Malacitano-Almijarense (Málaga). *Pub. Centr. Pirenaico Biología*. 657-669.
- SUAU, R., A. I. GARCIA, R. RICO, B. CABEZUDO, J. M. NIETO & E. SALVO (1988). Alcaloides en la flora de Andalucía. I *Acta Bot. Malacitana*, 13:189-200.
- GUERRA, J., A. E. SALVO, J. M. NIETO & B. CABEZUDO (1988). Espacios de interés natural de la provincia de Málaga. II. Parque Natural del Torcal de Antequera. *Jábega*, 60: 75-80.
- CABEZUDO B, J. M. NIETO & A. PEREZ LATORRE (1989). Contribución al conocimiento de la vegetación edafofila serpentinicola del sector Rondeño (Málaga). *Acta Bot. Malacitana* 14:291-293.
- NIETO, J. M. & B. CABEZUDO (1989). Datos corológicos y ecológicos de las Sierras Tejeda y Almijara. (Granada-Málaga; España). *Saussurea*. 19:35-48.
- CABEZUDO B, J. M. NIETO & A. PEREZ LATORRE (1989). Junco acutiflori-Ericetum andevalensis, asociación nueva. *Acta Bot. Malacitana* 14:294-295.
- SUAU, R., A. I. GARCIA, R. RICO, B. CABEZUDO, J. M. NIETO & E. SALVO (1989). Alcaloides en la flora de Andalucía. Il *Acta Bot. Malacitana*,14:141-149.
- NIETO, J. M., B. CABEZUDO & M. M. TRIGO (1989). Series de vegetación edafófilas de las Sierras Tejeda y Almijara (Granada, Málaga). *Acta Bot. Malacitana*, 14:161-170.

- ALCARAZ, F., B. CABEZUDO & als. (1989). Critérios para definir las áreas importantes para la flora y la vegetación. *Ecológia* 3: 3-5.
- SUAU, R., A. I. GARCIA, R. RICO, B. CABEZUDO, J. M. NIETO & E. SALVO (1990). Alcaloides en la flora de Andalucía. III *Acta Bot. Malacitana*,15:125-134
- NIETO, J. M., A.V. PEREZ-LATORRE & B. CABEZUDO (1990). Datos sobre la vegetación silicicola de Andalucía I. *Acta Bot. Malacitana*,15:179-192.
- TRIGO, M.M., M.I. HIDALGO, I. GARCIA, M. L. BOOTELLO, J.M.NIETO & B.CABEZUDO (1990). Sobre la palinología de algunas especies endémicas e interesantes de Andalucía III. *Acta Bot. Malacitana*, 15:353-365.
- CABEZUDO,B., J.A.DEVESA, R.TORMO, F.VAZQUEZ & J.M.NIETO (1990). Catálogo de las gramineas malacitanas. *Acta Bot. Malacitana*, 15:91-124.
- CABEZUDO, B. in Salvo Tierra A.E. (1990). Guia de los helechos de la Península Iberica y Baleares. Ed. Pirámide. Madrid.
- NIETO CALDERA, J.M., A.V. PÉREZ LATORRE & B. CABEZUDO (1991). Biogeografía y series de vegetación de la provincia de Málaga (Andalucía, España). *Acta Bot. Malacitana* 16: 417-436
- CABEZUDO, B., T. NAVARRO & J. M. NIETO CALDERA. (1991) Catálogo de las labiadas (Labiatae) malacitanas (Málaga, España). *Acta Bot. Malacitana* 16:347-372
- TRIGO, M. M., M. I. HIDALGO, M. L. BOOTELLO & B. CABEZUDO (1991). Sobre la palinología de algunas especies endémicas e interesantes de Andalucía Oriental. IV. *Acta Bot. Malacitana* 16: 500-508
- NIETO, J. M., M. MAR TRIGO, A. E. SALVO & B. CABEZUDO (1991). *Consideraciones botánicas sobre la cueva de Nerja*. En F. CARRASCO & F. MARIN (eds.). *Trabajos sobre la Cueva de Nerja*, Núm. 2: 23-41. Patronato de la Cueva de Nerja. Gráficas Dialar, Málaga.
- CABEZUDO B. & J.M.NIETO (1991). Riqueza y conservación de la flora y vegetacion de Andalucía. *Nuestra Comunidad* 17: 90-93
- CABEZUDO, B., J. A. ARENAS POSADA, F. GARCIA MARTÍN & J. M. NIETO CALDERA (1992) Catálogo de las umbeliferas (Apiaceae) malacitanas. *Acta Bot. Malacitana*. 17:145-166
- CABEZUDO, B., T. NAVARRO, A. V. PÉREZ-LATORRE, J. M. NIETO CALDERA & G. ORSHAN (1992). Estudios fenomorfológicos en la vegetación del sur de España. I. Cistus L. *Acta Bot. Malacitana*. 17: 229-237
- CABEZUDO, B. & J. M. NIETO CALDERA (1992) Adiciones al catálogo de las labiadas de la provincia de Málaga. *Acta Bot. Malacitana*. 17:290

- CABEZUDO, B., J. PASTOR, M. M. TRIGO PÉREZ & J. M. NIETO (1992). Observaciones sobre Allium Rouyi Gautier. *Acta Botanica Malacitana*. 17:123-126
- SALVO, E., A. L. MÁRQUEZ, A. V. PÉREZ-LATORRE, J. M. NIETO CALDERA & B. CABEZUDO (1992). Contribuciones a la flora vascular de Andalucía (España) y del Rif (Marruecos). *Acta Bot. Malacitana*. 17:287-289
- TRIGO, M. M., M. RECIO & B. CABEZUDO (1992) Sobre la palinología de algunas especies endémicas e interesantes de Andalucía Oriental. V. *Acta Botanica Malacitana*. 17:267-277
- CABEZUDO, B., A.V. PÉREZ-LATORRE, T. NAVARRO & J. M. NIETO CALDERA (1993). Estudios fenomorfologicos en la vegetación del sur de España.II. Alcornocales mesomediterraneos. *Acta Bot. Malacitana*. 18: 179-188.
- NAVARRO, T., B. CABEZUDO, A.V. PÉREZ-LATORRE, & J. M. NIETO CALDERA (1993). Estudios fenomorfologicos en la vegetación del sur de España. III. Comportamiento estacional de una comunidad de badlands. (Almeria). *Acta Bot. Malacitana*. 18: 189-198.
- PÉREZ- LATORRE, A.V., J. M. NIETO CALDERA & B. CABEZUDO. (1993). Contribución al conocimiento de la vegetación de Andalucía II. Los alcornocales. *Acta Bot. Malacitana*. 18: 223-260.
- PÉREZ- LATORRE, A.V., J. M. NIETO CALDERA & B. CABEZUDO. (1993). El alcornocal en Andalucía. Comportamiento ecológico, fitocenología, fenomorfología, regeneración postfuego, usos y conservación. *Actas Congreso Forestal Español*. 1:411-415.
- CABEZUDO, B. & J. M. NIETO. (1993). *Introducción a la Flora de Andalucia: La vegetación de Andalucia*. Agencia de Medio Ambiente . Sevilla.
- CABEZUDO B., M. M. TRIGO, M. RECIO Y F. J. TORO (1994). Contenido polínico de la atmosfera de Málaga: años 1992-1993. *Acta Bot. Malacitana* 19: 137-144.
- HIDALGO, M. I. y B. CABEZUDO (1994). Fenología y volumen de floración del matorral de la Sierra de Mijas (Málaga, S. de España). *Acta Bot. Malacitana* 19: 123-136.
- PÉREZ- LATORRE, A.V., J. M. NIETO CALDERA & B. CABEZUDO. (1994). Datos sobre la vegetación de Andalucía III. Series de vegetación caracterizadas por Quercus suber L. *Acta Bot. Malacitana* 19: 169-184.
- CABEZUDO, B. *Protección de la flora de Andalucía* in HERNANDEZ BERMEJO, J.E. & M. CLEMENTE MUÑOZ (Eds.) 1994. Junta de Andalucía.
- CABEZUDO B. & J. MOLERO MESA (1994). Protección de la flora de Andalucia : Planes de recuperación in situ en Andalucia. Agencia de Medio Ambiente . Sevilla.

- TRIGO, M. M., I. GARCIA & B. CABEZUDO (1994). Contribución al atlas palinológico de las especies ornamentales cultivadas en la ciudad de Málaga: Malvales. In LA SERNA RAMOS, I. (Ed.). *Polen y Esporas*. 105-123.
- CABEZUDO, B. & J. M. NIETO (1994). *Ecosistemas forestales de Andalucía: situación potencial y actual*. In Dominguez, E., A.J. Gonzalez y M. Navarro (Eds.). Medio Ambiente. Cordoba
- TRIGO, M. M., I. GARCIA & B. CABEZUDO (1994). Contribución al atlas palinologico de las especies ornamentales culitivadas en la ciudad de Malaga: Malvales. In La Serna Ramos I. (Ed.), Polen y esporas: contribución a su conocimiento. Tenerife
- TALAVERA, S. & B. CABEZUDO (1995). Genista hirsuta susp. lanuginosa (Spach) Nyman en Marruecos. *Acta Bot. Malacitana* 20: 302.
- CABEZUDO, B., A. PÉREZ LATORRE & J. M. NIETO (1995). Regeneración de un alcornocal incendiado en el sur de España (Istan, Málaga). *Acta Bot. Malacitana* 20: 143-151.
- HIDALGO, M. I. & B. CABEZUDO (1995). Producción de néctar en matorrales del sur de España (Andalucía). *Acta Bot. Malacitana* 20: 123-132.
- NAVARRO, T. & B. CABEZUDO (1995). La inflorescencia en las especies del género Teucrium L (Lamiaceae) presentes en la Peninsula Ibérica e Islas Baleares. *Acta Bot. Malacitana* 20: 165-171.
- RECIO, M., M. M. TRIGO, F. J. TORO, & B. CABEZUDO (1995). Contenido polínico de la atmósfera de Málaga: año 1994. *Acta Bot. Malacitana* 20: 83-90.
- CABEZUDO, B., M. RECIO, M. M. TRIGO y F. J. TORO. Contenido polínico de la atmósfera de la Costa del Sol. Málaga (1992-1994). *Rea* 2 (1995).
- PÉREZ LATORRE, A., B. CABEZUDO & J. M. NIETO (1995). Nota fitosociológica sobre Rupicapnos africana subsp. decipiens en el sur de España. *Acta Bot. Malacitana* 20: 310.311.
- PéREZ LATORRE, A.V., B. CABEZUDO. J. M. NIETO. y T. NAVARRO (1996). Caracterización fenológica y ecomorfologica de alcornocales andaluces (Málaga, España). *Anales Jard. Bot. Madrid.* 54: 554-560
- HIDALGO, M. I., M. RECIO y B. CABEZUDO. (1996). Producción de polen en un matorral del Sur de España. *Acta Bot. Malacitana*, 21: 49 –55
- PÉREZ LATORRE, A. V., B. CABEZUDO y J. M. NIETO. (1996). Sobre la presencia de Hypericum androsaemum L. en Andalucía. *Lazaroa* 17:157-159
- HIDALGO, M. I., B. CABEZUDO Y M. RECIO. (1996). Producción floral en un matorral del Sur de España. *Anales Jard. Bot. Madrid.* 54: 547-553

- PÉREZ LATORRE, A.V., A. GALAN DE MERA, U. DEIL y B. CABEZUDO. (1996). Fitogeografía y vegetación del Sector Algíbico (Cádiz-Málaga, España). *Acta Bot. Malacitana*, 21: 241-267
- RECIO, M., M. M. TRIGO, F. J. TORO & B. CABEZUDO. (1996). Caracterización del contenido polínico invernal de la atmósfera de Málaga. *Acta Bot. Malacitana*, 21: 65-70
- TORO, F. J., M. RECIO, M. M. TRIGO y B. CABEZUDO. (1996) Contenido polínico de la atmósfera de Málaga: año 1994. *Acta Bot. Malacitana*, 21: 57-63
- PÉREZ LATORRE, A.V., J. M. NIETO & B. CABEZUDO. (1996). Estudio fitosociológico de los alcornocales andaluces. *Anais do Instituto Superior de Agronomia*. 580-597
- PÉREZ LATORRE A. V., J. M. NIETO & B. CABEZUDO. (1997). El alcornocal un modelo de integración antropica en ecosistemas mediterraneos. *Actas Etnobotanicas* 92:325-331
- TRIGO, M. M., M. RECIO, F. J. TORO & B. CABEZUDO. (1997). Aerobiología en Andalucía: Estación de Málaga (1995-1996). *Rea* 3: 33-36
- PÉREZ LATORRE, A.V., P. NAVAS, J. M. NIETO & B. CABEZUDO. (1997). Los jarales de la Clase Cisto-Lavanduletea en el Sur de la Península Ibérica (Andalucía, España). *Acta Bot. Malacitana* 22. 171185
- NAVARRO, T. & B. CABEZUDO. (1997). Dos novedades del género Teucrium para la flora europea. *Acta Bot. Malacitana* 22. 249-250
- TORO, F. J., M. M. TRIGO, M. RECIO & B. CABEZUDO. (1997). Contenido polínico de la atmósfera de Estepona (Málaga):año 1966. *Acta Bot. Malacitana* 22. 115-122
- RECIO, M., M. M. TRIGO, F. J. TORO & B. CABEZUDO. (1997). Incidencia del polen de Plantago en la atmosfera de Málaga y su relación con los parámetros meteorológicos. *Acta Bot. Malacitana* 22. 103-113
- TRIGO M. M., M. RECIO, F. J. TORO & B. CABEZUDO. (1998). Comportamiento estacional e intradiurno del polen de Poaceae en la atmósfera de Málaga y su relación con los parámetros meteorológicos (1991-1993). *Bot. Macaronesica* 23: 131-142
- RECIO, M., M. M. TRIGO, F.J. TORO & B. CABEZUDO (1998). Aerobiología en Andalucía: Estación de Málaga 1997. *Rea* 4:41-44
- TRIGO M. M., M. RECIO, F. J. TORO & B. CABEZUDO (1998). Aerobiología en Andalucía: Estación de Málaga 1995-1996. *Rea* 4:33-36

- CABEZUDO B., F. J. TORO, M. RECIO & M. M. TRIGO (1998). Aerobiología en Andalucía: Estación de Estepona 1995-1996. *Rea* 4:37-40
- TORO F. J., M. RECIO, B. CABEZUDO & M. M. TRIGO (1998). Aerobiología en Andalucía: Estación de Estepona 1997. *Rea* 4:45-48
- TALAVERA, S., F. J. SALGUEIRO, Ll. SAEZ & B. CABEZUDO. Nota sobre Genista lobelii sensu Willkomm en la Península Ibérica. *Acta Bot. Malacitana* 23: 272-278 (1998).
- NAVARRO, T. & B.CABEZUDO. Estrategias fenomorfológicas de especies de un matorral mediterráneo (Andalucía, España). *Acta Bot. Malacitana* 23. 133-148 (1998).
- PÉREZ LATORRE, A.V., P. NAVAS, D. NAVAS, Y. GIL & B. CABEZUDO. Datos sobre la flora y vegetación de la Serranía de Ronda (Málaga, España). *Acta Bot. Malacitana* 23. 149-191 (1998).
- RECIO, M., M. M.TRIGO, F. J. TORO & B. CABEZUDO. Incidencia del polen de Chenopodiaceae-Amaranthaceae en la atmosfera de Málaga y su relación con los parámetros meteorológicos. *Acta Bot. Malacitana* 23. 121-131 (1998).
- CABEZUDO, B., F. J. TORO, M. RECIO & M. M. TRIGO. Aerobiología en Andalucía: Estación de Estepona (1995-96). *Rea* 3: 37-40 (1998).
- NAVAS, P., A.V. PÉREZ LATORRE, Y. GIL, D. NAVAS & B. CABEZUDO (1998). Datos sobre biología y conservación de algunos pteridófitos relícticos del Campo de Gibraltar. *Almoraima* 19:199-208.
- REBOLLO, M., F. SERRANO, J. M. NIETO & B. CABEZUDO. (1998). *Itinerarios por espacios naturales de la provincia de Málaga*. Universidad de Málaga.
- CABEZUDO, B., J. MOLERO & A. V. PÉREZ LATORRE. (1998). La Vegetación de Andalucía in Naturaleza de Andalucía. Ed.Giralda. Sevilla.
- PÉREZ LATORRE, A.V., A. GALAN DE MERA & CABEZUDO, B. 1999. Propuesta de aproximación sintaxonómica sobre las comunidades de gimnospermas de la provincia bética (España). *Acta Bot. Malacitana* 24: 257-262
- BLANCA, G., B. CABEZUDO, J. E. HERNÁNDEZ, C. M. HERRERA, J. MOLERO, J. MUÑOZ y B. VALDÉS. 1999. *Libro rojo de la flora silvestre amenazada de Andalucía*. *I Especies en peligro de extinción*. Junta de Andalucía . Sevilla.
- RECIO, M., M. M. TRIGO, F. J. TORO & B. CABEZUDO. (1999). Incidencia del polen de Quercus en la atmosfera de Málaga y su relación con los parametros meteorológicos. *Acta Bot. Malacitana*. 24:77-88

- PÉREZ LATORRE, A.V., P. NAVAS, D. NAVAS, Y. GIL & B. CABEZUDO. (1999). Datos sobre la flora y vegetación del Parque Natural de los Alcornocales (Cádiz-Málaga). *Acta Bot. Malacitana* 24. 133-184
- GARCÍA MOZO, H., GALÁN, C., CARIÑANOS, P., ALCÁZAR, P., MÉNDEZ, J., VENDRELL, M., ALBA, F., SÁENZ, C., FERNÁNDEZ, D., CABEZUDO, B. & DOMÍNGUEZ, E. 1999. Variations in the Quercus sp. pollen season at selected sites in Spain. *Polen* 10: 59-69
- CABEZUDO, B. & A. V. PÉREZ LATORRE. 1999. Notas sobre la vegetación de Andalucía. I. *Acta Bot. Malacitana* 24:247-256
- BELMONTE, J., CANELA, M., GUARDIA, R., SBAI, L., VENDRELL, M., ALBA, F., ALCAZAR, P., CABEZUDO, B., GUTIERREZ, M., MENDEZ, J. & VALENCIA, R. 1999. Aerobiological dynamics of the urticaceae pollen in spain, 1992.1998. *Polen* 10: 79-91
- TRIGO, M. M., M. RECIO, F.J. TORO, M. CAÑO, M. A. DOPAZO, H. GARCIA, S. SABARIEGO, L. RUIZ, & B. CABEZUDO. 1999. Annual variations of airborne Casuarina pollen in the Iberian Peninsula. *Polen* 10: 71-77
- RECIO, M., M. M., TRIGO, F. J. TORO, L. BOOTELLO & B. CABEZUDO. 1999. Aerobiología en Andalucía: Estación de Málaga.1998. *Rea* 5: 47-50.
- TRIGO, M. M., F. J. TORO, M. RECIO, S. DOCAMPO & B. CABEZUDO. 1999. Aerobiología en Andalucía: Estación de Antequera, 1998. *Rea* 5:51-54
- TRIGO, M.M., M. RECIO, S. DOCAMPO & B. CABEZUDO. 2000. Aerobiología en Andalucía: Estación de Antequera: 1999. *Rea* 6: 47-50.
- RECIO M., M. M. TRIGO, S. DOCAMPO & B. CABEZUDO. 2000. Aerobiología en Andalucía: Estación de Málaga: 1999. *Rea* 6: 43-46.
- BLANCA, G., B. CABEZUDO, J. E. HERNÁNDEZ, C. M. HERRERA, J. MUÑOZ y B. VALDÉS. 2000. Libro rojo de la flora silvestre amenazada de Andalucía. II. Especies vulnerables. Junta de Andalucía . Sevilla.
- RECIO M., M. M. TRIGO, F. J. TORO, S. DOCAMPO & B. CABEZUDO. 2000. Estudio aerobiológico de la localidad de Antequera (Málaga): 1998-1999. *Acta Bot. Malacitana* 25: 165-174.
- PÉREZ LATORRE, A. V., A. GALÁN DE MERA & B. CABEZUDO. 2000. La vegetación caracterizada por Rhododendron ponticum L. en Andalucía (España). Una complicada historia nomenclatural para una realidad fitocenológica. *Acta Bot. Malacitana* 25:198-205.
- CABEZUDO, B. & A.V. PÉREZ LATORRE. 2001. Notas sobre la vegetación de Andalucía. III. *Acta Bot. Malacitana* 26: 225.228

- CABEZUDO, B. & A. V. PÉREZ LATORRE. 2001. Datos sobre la vegetación térmofila del litoral oriental de Málaga (España). *Acta Bot. Malacitana* 26: 229-240
- BECERRA, M., J. A. GARCIA ROJAS, A. V. PEREZ LATORRE, B. CABEZUDO & T. NAVARRO. 2001. Aportaciones a la flora de Andalucía. *Acta Bot. Malacitana* 26: 284-286
- RECIO, M., M. M. TRIGO, S. DOCAMPO & B. CABEZUDO. 2001. Análisis del contenido aeropolínica estival en la provincia de Málaga. *Acta Bot. Malacitana* 26: 89-98
- PÉREZ LATORRE, A. V. & B. CABEZUDO. 2002. Notas sobre la vegetación de Andalucía. IV. *Acta Bot. Malacitana* 27: 281-288
- NAVARRO, T, J. EL OUALIDI, B. CABEZUDO & M. FENNANE. 2002. Labiatae checklist for Andalusia and Rif. *Acta Bot. Malacitana* 27: 159-188.
- PÉREZ LATORRE, A. V., P. NAVAS, D. NAVAS, Y. GIL, & B. CABEZUDO. 2002. Datos sobre la flora y vegetación de la Cuenca del rio Guadiamar (Sevill-Huelva, España). *Acta Bot. Malacitana*.27:189-228.
- PÉREZ LATORRE, A. V. & B. CABEZUDO. 2002. La flora y el paisaje vegetal de la provincia de Málaga: importancia y conservación. *Jabega* 90: 25-39
- RECIO M., M.M. TRIGO, S. DOCAMPO & B. CABEZUDO. 2002. Estudio del ritmo intradiario del polen total en la atmosfera de Málaga durante los años 1992-1997. *Rea* 7: 17-22
- PÉREZ LATORRE, A. V. & B. CABEZUDO. 2002. Notas sobre el paisaje vegetal de las zonas kársticas de la provincia de Málaga (Andalucía, España). Karst and Environment 18:369-373
- TRIGO, M. M., S. DOCAMPO, M. RECIO, & B. CABEZUDO. 2002. Aerobiología en Andalucía: Estación de Nerja: 200-2001. *Rea* 7: 89-94
- RECIO M., M. M. TRIGO, S. DOCAMPO & B. CABEZUDO. 2002. Aerobiología en Andalucía: Estación de Málaga. *Rea* 7: 83-88
- PÉREZ LATORRE, A. V., P. NAVAS, D. NAVAS, Y. GIL & B. CABEZUDO. 2002. Helechos relictos del Parque Natural de los Alcornocales. *Quercus* 191.
- DOCAMPO, S., M. M. TRIGO & B. CABEZUDO. 2003. Presencia de esporas fúngicas en la atmósfera del interior de la cueva de Nerja (Málaga). *Polen* 13:279-288
- CARRIÓN, S. & B. CABEZUDO. 2003. Perspectivas recientes en evolución vegetal. *Anales de Biología* 25:163-198

- GUERRA, J., M. J. CANO, A.V. PEREZ LATORRE, R. M. ROS & B. CABEZUDO. 2003. Flora brio-pteridifítica de los bosques lauroides de R. ponticum del Parque Natural de los Alcornocales. *Acta Bot. Malacitana* 28:19-36
- CABEZUDO, B., A.V. PÉREZ LATORRE, D. NAVAS, G. CABALLERO & O. GAVIRA. 2003. Aportaciones a la flora de Andalucía. II. *Acta Bot. Malacitana* 28: 254-257.
- PÉREZ LATORRE, A.V. & B. CABEZUDO. 2003. Notas sobre la vegetación de Andalucía. V. *Acta Bot. Malacitana* 28: 258-260.
- PÉREZ LATORRE, A.V., D. NAVAS, O. GAVIRA, G. CABALLERO & B. CABEZUDO. 2004. Vegetación del Parque Natural de las Sierras Tejeda, Almijara y Alhama (Málaga. Granada). *Acta Bot. Malacitana* 29: 117-199.
- CABEZUDO B., A.V. PEREZ LATORRE, D. NAVAS, G. CABALLERO &. O. GAVIRA, 2004. Aportaciones a la flora de Andalucía. III. *Acta Bot. Malacitana* 29: 311-315.
- CABEZUDO, B. & A.V. PÉREZ LATORRE. 2004. Las comunidades vegetales. En Herrera, C. M. (coordinador). El monte mediterráneo en Andalucía. Junta de Andalucía. Sevilla
- CABEZUDO, B. & M. M. TRIGO. 2004. *Pteridófitos (Helechos y plantas afines)*. In G. Blanca y A. Ortega (Coords.). *La Naturaleza en Andalucía*. Vol. XXI.
- CABEZUDO, B., A. V. PÉREZ LATORRE, D. NAVAS, O. GAVIRA y G. CABALLERO. 2005. Contribución al conocimiento de la flora del Parque Natural de las Sierras Tejeda, Almijara y Alhama. *Acta Bot. Malacitana* 30:55-110.
- CABEZUDO, B., O. GAVIRA & A.V. PÉREZ LATORRE. 2005. Datos sobre la flora y vegetación de Sierra Prieta (Serranía de Ronda, Málaga, España). *Acta Bot. Malacitana*. 30: 209-215
- CABEZUDO, B. & S. TALAVERA. (Coordinadores) 2005. *Lista roja de la flora vascular de Andalucía*. Junta de Andalucía. Sevilla
- PÉREZ LATORRE, A. V., A. GALÁN DE MERA,& B. CABEZUDO. 2005. Notas sobre la vegetación de Andalucía. VI. *Acta Bot. Malacitana* 30: 231-234
- CABEZUDO, B. & A.V. PÉREZ LATORRE. 2006. Datos sobre la vegetación relictica con Gymnocarpium robertianum en el sur de la Península Ibérica. *Acta Bot. Malacitana* 31: 174-176.
- PÉREZ LATORRE, A. V., O. GAVIRA & B. CABEZUDO. 2006. Notas sobre la vegetación de Andalucía. VII. *Acta Bot. Malacitana* 31: 177180
- CABEZUDO, B. 2007. Teucrium bracteatum Desf. In Atlas y Libro Rojo de la Flora Vascular Amenazada de España. Madrid.

CABEZUDO, B. & A. V. PÉREZ LATORRE. 2007. Biogeografía, Flora y Vegetación In R. YUS, M.A. TORRES & F. BOTELLA. Por los montes de la Axarquía. CEDER (Málaga).

CABEZUDO, B. & A. V. PÉREZ LATORRE. 2007. *Biogeografía, Flora y Vegetación* In R. YUS, M.A. TORRES & F. BOTELLA. *Por la dorsal bética*. CEDER (Málaga).

PÉREZ LATORRE, A.V., G. CABALLERO, F. CASIMIRO-SORIGUER, O. GAVIRA & B. CABEZUDO. 2008. Vegetación del sector Malacitano-Axarquiense (Comarcas de la Axarquia, Montes de Málaga y corredor de Colmenar). Málaga. *Acta Bot. Malacitana*. 33: 215-270.

CABEZUDO, B., A.V. PÉREZ LATORRE & T. NAVARRO. 2008. Sobre la presencia en Málaga (España) de Teucrium oxylepis. *Acta Bot. Malacitana* 33: 364-366

CABEZUDO, B. 2008. Lista roja 2008 de la Flora Vascular Española. Madrid

BLANCA, G., B. CABEZUDO, M. CUETO, C. FERNANDEZ LOPEZ & C. MORALES TORRES. (Eds.) 2009. Flora Andalucía Oriental. Sevilla.

CABEZUDO, B. 2010. La diversidad y conservación vegetal en Andalucía oriental. *Uciencia* 5: 44-49.

CABEZUDO, B. 2010. 2010, año internacional de la biodiversidad. *Andalucía Innova* 16:60-61

CABEZUDO, B. 2010. Conocer la diversidad biológica: la Flora Vascular de Andalucía. *Ateneo*: 13: 33-37.

CABEZUDO, B. 2010. Diversidad de la flora vascular en la provincia de Málaga. *Jabega*. 101: 19-27.

PÉREZ LATORRE. A.V., R. YUS RAMOS, & B. CABEZUDO. 2010. *Parque Natural Sierras de Tejeda*, *Almijara y Alhama*. Proyecto Andalucía Naturaleza 33: 151-208.

CABEZUDO, B., A. V. PÉREZ LATORRE, F. CASIMIRO-SORIGUER, O. GAVIRA, J. A. GARCIA ROJAS & M. PAVON. 2010. Nota sobre Abies pinsapo Clemente ex Boissier y otras plantas andaluzas. *Acta Bot. Malacitana* 35: 195-204

PÉREZ LATORRE A., F. CASIMIRO SORIGUER SOLANA, O. GAVIRA & B. CABEZUDO. 2012. Vegetación de la Reserva de la Biosfera Sierra de las Nieves: Rio Grande y Sierras Prieta y Blanquilla (Málaga, España). *Acta Bot. Malacitana* 37: 103-140.

CASIMIRO SORIGUER, F., A.V. PÉREZ LATORRE & B. CABEZUDO. 2012. Sobre la presencia de Galium tunetanum Lam. en la Sierra de las Nieves (Málaga, España). *Acta Bot. Malacitana* 37: 238-240.

- GARCÍA SÁNCHEZ, J. & B. CABEZUDO. 2013. Herbarium of the University of Malaga (Spain): Vascular plants collection. *PhytoKeys*, 26: 7-19.
- PÉREZ LATORRE A., N. HIDALGO TRIANA, F. CASIMIRO SORIGUER SOLANA & B. CABEZUDO. 2012. Flora y vegetación serpentinícola ibérica: Sierras de La Alpujata y de La Robla (Málag, España). Lagascalia 33: 43-74
- CABEZUDO, B., A.V. PÉREZ LATORRE y F. CASIMIRO SORIGUER SOLANA. 2013. Vegetación gipsícola del sector Antequerano (Provincia Bética, Andalucía). *Acta Bot. Malacitana* 38: 193-202
- CASIMIRO-SORIGUER SOLANAS, F., A.V. PÉREZ LATORRE, J. GARCÍA SÁNCHEZ, M. PAVÓN y B. CABEZUDO. 2013. Algunas plantas interesantes de Andalucía oriental II (Málaga-Granada). *Acta Bot. Malacitana* 38: 202-207
- CASIMIRO-SORIGUER SOLANAS, F., A.V. PÉREZ LATORRE y B. CABEZUDO. 2014. Flora y vegetación de un espacio periurbano singular: el Monte San Antón (Málag, España). *Acta Bot. Malacitana* 39: 179
- CUETO, M., G. BLANCA, C. SALAZAR & B. CABEZUDO. 2014. Diversity and ecological characteristics of the vascular flora in the Western Mediterranean (Eastern Andalusia, Spain). *Acta Bot. Malacitana* 39: 81
- PÉREZ LATORRE, A.V., F. CASIMIRO-SORIGUER y B. CABEZUDO. 2014. Praderas higrófilas de Deschampsion mediae en el subsector Torcalense (sector Antequerano, Málaga, España). *Acta Bot. Malacitana* 39: 270
- PÉREZ LATORRE, A.V., F. CASIMIRO-SORIGUER SOLANAS, J. GARCÍA SÁNCHEZ y B. CABEZUDO. 2014. Flora y vegetación del Paraje Natural Desfiladero de los Gaitanes y su entorno (Málaga, España). *Acta Bot. Malacitana* 39: 129
- SALVO TIERRA, A. E., A. FLORES MOYA, A. GONZÁLEZ BUENO y B. CABEZUDO. 40 años de Acta Botanica Malacitana. *Acta Bot. Malacitana* 39: 5
- GARCÍA SÁNCHEZ, J. & B. CABEZUDO. 2014. El herbario MGC de la Universidad de Málaga. *Boletin del HAIM* 16: 20.
- SALVO TIERRA , E. & B. CABEZUDO. 2015. Helechos mediterráneos. *Boletín Drosophila* 4:9-12.
- CABEZUDO, B., A.V. PÉREZ LATORRE y F. CASIMIRO SORIGUER SOLANA. 2015. Sobre el género Armeria en la provincia de Málaga (Andalucía, España). *Acta Bot. Malacitana* 40: 57-70.
- PÉREZ LATORRE, A.V., F. CASIMIRO-SORIGUER SOLANAS y B. CABEZUDO. 2015. Flora y vegetación de la Sierra de Alcaparín (Málaga, España). *Acta Bot. Malacitana* 40: 107-156.

CABEZUDO, B., F. CASIMIRO-SORIGUER SOLANAS, J. GARCÍA SÁNCHEZ y PÉREZ LATORRE, A.V. 2014. Flora y vegetación de la Zona de Especial Conservación (ZEC) Sierra de Camarolos (Málaga, España). *Acta Bot. Malacitana* 41: 163-246.

C. 4. Ponencias, Conferencias, Cursos, Paneles y Comunicaciones a Congresos

CABEZUDO, B. Catálogo de las pratenses del batolito de los Pedroches (Córdoba). **XVII Reunión cienfífica de la sociedad española para el estudio de los pastos**. Córdoba, 1977.

CABEZUDO, B. Profesor del curso **Prospecciones de Ecosistemas Naturales y Evaluación de Impactos Ambientales.** Sevilla. 1977

CABEZUDO, B. La flora de Andalucía: origen, estado actual y nivel de conservación. Ciclo de conferencias en Politica Medio Ambiental y Jardines Botánicos. Córdoba . 1983.

CABEZUDO, B. Los helechos amenazados de la Península Ibérica. **I Coloquios Pteridológicos.** Madrid. 1984.

CABEZUDO, B. Profesor Colaborador en **Cursos de Formación del Profesorado** de la Universidad de Málaga. 1985-86

CABEZUDO, B., M. A. HIDALGO y A. SALVO. Interés apícola de los jarales y jaguarzales de Andalucía (España). **II Feria Apícola de Andalucía**. Andujar (Jaén). 1987.

CABEZUDO, B. y A. E. SALVO. El valor de los pteridofitos en la biogeografía de Andalucía. **VII Simposio Nacional de Botánica Criptogámica**. Madrid. 1987.

CABEZUDO, B. y J. M. NIETO. Matorrales y tomillares edafófilos y climatófilos del sector Malacitano-Almijarense. **VII Jornadas de Fitosociología.** Salamanca . 1987

NIETO, J. M., B. CABEZUDO, A. V. PÉREZ LATORRE y C. MORENO. Datos fitocenológicos sobre los bosques silicícolas de las provincias corológicas Bética y Gaditano-Onubo-Algarviense. **VIII Jornadas de Fitosociología**. Málaga. 1988.

NIETO, J. M., B. CABEZUDO, A. V. PÉREZ LATORRE y C. MORENO. Datos sobre la conservación de los alcornocales en Andalucía. **VIII Jornadas de Fitosociología**. Málaga. 1988

- NIETO, J. M., B. CABEZUDO, A. V. PÉREZ LATORRE y C. MORENO. Contribución al conocimiento de la vegetación edafoxerófila serpentinícola. **VIII Jornadas de Fitosociología**. Málaga. 1988.
- CABEZUDO, B. Las islas Chafarinas y su problemática ambiental. I Jornadas Ambientales de la ciudad de Melilla. Melilla. 1988.
- CABEZUDO, B. Importancia de la vegetación en la conservación del medio ambiente. I Jornadas Ambientales de la ciudad de Melilla. Melilla. 1988.
- PÉREZ LATORRE, A.V., J. M. NIETO y B. CABEZUDO. Ecología, Conservación y Gestión de los Alcornocales en Andalucía. **II Jornadas Municipales sobre Gestión y Conservación de Masas Forestales**. Alcalá de los Gazules (Cádiz). 1989
- NIETO, J. M., B. CABEZUDO y A. V. PÉREZ LATORRE. Evaluación Fitobiológica de la Costa del Sol Occidental (Málaga, España). **IX Jornadas de Fitosociología**. Alcalá de Henares (Madrid). 1989.
- CABEZUDO B., J. M. NIETO, A. V. PÉREZ LATORRE, I. MIRA y F. GARCÍA SÁNCHEZ. Evaluación Fitobiológica de la Costa del Sol Occidental: finca Moratán (Monda, Málaga). **X Jornadas de Fitosociología**. Granada (España). 1990
- CABEZUDO B., J. M. NIETO, A. V. PÉREZ LATORRE, I. MIRA y F. GARCÍA SÁNCHEZ. Mapa de las Series de Vegetación Climatófilas y Edafófilas de la provincia de Málaga. **X Jornadas de Fitosociología**. Granada (España). 1990.
- CABEZUDO B., J. M. NIETO, A. V. PÉREZ LATORRE, I. MIRA y F. GARCÍA SÁNCHEZ. Mapas de las series de vegetación climatófilas y edafófilas de las sierras Tejeda y Almijara (Málaga-Granada). **X Jornadas de Fitosociología**. Granada (España). 1990
- CABEZUDO B., J. M. NIETO, A. V. PÉREZ LATORRE, I. MIRA y F. GARCÍA SÁNCHEZ. Mapas de las Series de Vegetación del Parque Natural de los Alcornocales (Cádiz-Málaga). **X Jornadas de Fitosociología**. Granada (España). 1990
- CABEZUDO, B., R. SUAU, M. M. TRIGO, R. RICO & A. I. GARCÍA. Contribución al estudio del Género Platycapnos en la Península Ibérica. II Jornadas de Taxonomía Vegetal. Madrid. 1990.
- CABEZUDO, B., R. SUAU, M. M. TRIGO, R. RICO & A. I. GARCÍA. Contribución a la quimiotaxonomía de la Familia Fumariaceae. II Jornadas de Taxonomía Vegetal. Madrid. 1990.
- TRIGO, M. M., L. BOTELLO y B. CABEZUDO. Contribución al conocimiento de las malas hierbas de cultivos de cereales en Andalucía : estructuras de dispersión. **Sociedad Española de Malherbología**. 1991

CABEZUDO B., A. V. PÉREZ LATORRE, I. MIRA, J. M. SÁNCHEZ, J. M. NIETO, T. NAVARRO y M. I. HIDALGO. Utilización de la fenomorfología y formas de crecimiento en la descripción de un alcornocal de Teucrio baetici-Quercetum suberis quercetosum rotundifoliae en el sector Malacitano-Alijárense. **XI Jornadas de Fitosociología**. Cartagena (Murcia) 1991

CABEZUDO B., A. V. PÉREZ LATORRE, I. MIRA, J. M. SÁNCHEZ, J. M. NIETO, T. NAVARRO y M. I. HIDALGO. Utilización de la fenomorfología y formas de crecimiento en la descripción de un matorral y coscojar dolomitícolas del sector Rondeño. **XI Jornadas de Fitosociología**. Cartagena (Murcia). 1991

CABEZUDO, B., M. M. TRIGO, L. BOTELLO y J. M. NIETO. Malherbología cerealistica de Andalucía: control y reconocimiento de diásporas. **VII Simposio de Etnobotánica.** Córdoba. 1992.

TRIGO, M. M., M. RECIO, F. J. TORO & B. CABEZUDO. Variación estacional e intradiurna del polen de Gramíneas en la atmósfera de la ciudad de Málaga. IX Simposio de Palinología de la Asociación Española de Palinología (A.P.L.E.). Las Palmas de Gran Canaria. 1992.

CABEZUDO, B. Conservación de recursos fitogenéticos (mesa redonda). **Etnobotánica 92**. Córdoba.

SUAU, R., B. CABEZUDO, R. RICO, M. VALPUESTA y J.M. NIETO. Flora de Andalucía: estudios alcaloídicos; perspectivas taxonómicas y farmacológicas. **Congreso Internacional de Etnobotánica 92**. Córdoba. 1992.

TRIGO, M. M., M. RECIO, F. J. TORO & B. CABEZUDO. Variación estacional e intradiurna del polen de Gramíneas en la atmósfera de la ciudad de Málaga. IX Simposio de Palinología de la Asociación Española de Palinología (A.P.L.E.). Las Palmas de Gran Canaria, 1992.

PÉREZ LATORRE A.V., B. CABEZUDO y J. M. NIETO. Estudio fitosociológico de los alcornocales andaluces. **XIII Jornadas de Fitosociología**. Lisboa. 1993

PÉREZ LATORRE A.V., B. CABEZUDO y J. M. NIETO. Caracterización bioclimática de los alcornocales andaluces (series de vegetación). **XIII Jornadas de Fitosociología**. Lisboa. 1993

VALPUESTA, M., N. POSADAS, I. RUIZ, M.V. SILVA, A. I. GÓMES, R. SUAU, F. PLIEGO, B. PÉREZ & B. CABEZUDO. Comparative study of alkaloids

produced by Ceratocapnos heterocarpa plants in vitro cultures. **Seventh conference on heterocycles in bio-organicchemistry**. Santiago de Compostela. 1993

CABEZUDO, B., M. M. TRIGO, M. RECIO & F. J. TORO. Estudio de la incidencia del polen de *Urticaceae* en la atmósfera de Málaga: Datos 1991-1993. X Simposio de Palinología de la Asociación Española de Palinología (A.P.L.E.). Valencia. 1994.

TRIGO, M. M., R. M. LUQUE, M. RECIO, F. J. TORO & B. CABEZUDO. Incidencia de las esporas de *Alternaria* y *Cladosporium* en la atmósfera de Málaga durante el año 1992. **X Simposio de Palinología de la Asociación Española de Palinología (A.P.L.E.)**. Valencia. 1994.

CABEZUDO, B., F. J. TORO, M. RECIO & M. M. TRIGO. Contribución al estudio polínico del género *Sarcocapnos* (*Fumariaceae*). **X Simposio de Palinología de la Asociación Española de Palinología** (**A.P.L.E.**). Valencia. 1994.

CABEZUDO, B. Valoración apícola de la Sierra de Mijas (Málaga). X Simposio de Palinología de la Asociación Española de Palinología (A.P.L.E.). Valencia. 1994.

PÉREZ LATORRE A.V., B. CABEZUDO, J. M. NIETO, P. NAVAS, D. NAVAS y Y.GIL. Sobre el uso y conservación de los alcornocales en Andalucía. **XIV Jornadas de Fotisociología.** Bilbao.1994

PEREZ LATORRE A.V., B. CABEZUDO, J. M. NIETO, P. NAVAS, D. NAVAS y Y.GIL. Sobre la vegetación serpentinícola de Andalucía. **XIV Jornadas de Fotisociología.** Bilbao.1994

GARCÍA, J.J., M. M. TRIGO, J. M. VEGA, B. CABEZUDO, M. BARCELÓ, M. RECIO, C. MUÑOZ & M. TORRECILLAS. Sensibilización a pólenes de pino australiano (*Casuarina*). **Interasma'95**. Buenos Aires (Argentina). 1995.

CABEZUDO, B. y A.V. PÉREZ LATORRE. Turismo litoral y conservación de la biodiversidad en la costa del sol occidental. **XV Lornadas de Fitosociología**. Palma de Mallorca. 1995.

NIETO, J. M., Y. GIL, P. NAVAS, D. NAVAS, A.V. PÉREZ, T. NAVARRO y B. CABEZUDO. Datos sobre el estado de conservación de Limonium malacitanum. **XV Lornadas de Fitosociología**. Palma de Mallorca. 1995.

RECIO, M., B. CABEZUDO, M. M. TRIGO & F. J. TORO. Calendario polínico de Málaga (Sur de España) 1991-95. **1st European Symposium on Aerobiology**. Santiago de Compostela. 1996.

TORO, F. J., M. M. TRIGO, M. RECIO & B. CABEZUDO. Análisis del contenido polínico de la atmósfera de Estepona. Primeros resultados (Marzo 1995-Febrero 1996). **1st European Symposium on Aerobiology**. Santiago de Compostela. 1996.

GARCÍA, J. J., M. M. TRIGO, B. BARTOLOME, B. CABEZUDO, S. FERNANDEZ, M. RECIO, M. A. NEGRO, F. J. TORO & C. MUÑOZ. Pollinosis due *Ricinus communis*. **1st European Symposium on Aerobiology**. Santiago de Compostela. 1996.

CABEZUDO, B., J. M. SANCHEZ-LAHULHE, M. M. TRIGO, M. RECIO, F. J. TORO & F. POLVORINOS. El polen de *Cannabis sativa* L. en la atmósfera de Málaga: Un caso de transporte a larga distancia. **1st European Symposium on Aerobiology**. Santiago de Compostela. 1996.

RECIO, M., B. CABEZUDO, M. M. TRIGO & F. J. TORO. Models for predicting daily fluctuations in airborne olive pollen (*Olea europaea* L.) in Malaga (Western Mediterranean area). **1st European Symposium on Aerobiology**. Santiago de Compostela. 1996.

TRIGO, M. M., M. RECIO, F. J. TORO & B. CABEZUDO. Intradiurnal fluctuations of airborne pollen in Malaga (S. Spain): A quantitative method. **1st European Symposium on Aerobiology**. Santiago de Compostela. 1996.

GARCÍA, J. J., B. BARTOLOMÉ, M. M. TRIGO, B. CABEZUDO. M. A. MUNOZ, J. M. BARCELÓ, S. FERNANDEZ, & J. A. CERVERA. Sensibilización al polen de Riccinus communis. **XX Congreso de la Sociedad Española de Alergología e Inmunología**. Granada 1996.

TORO, F. J., M. RECIO, M. M. TRIGO & B. CABEZUDO. Las transformaciones de los datos en Aerobiología. El caso de los modelos predictivos. **1st European Symposium on Aerobiology**. Santiago de Compostela. 1996.

GARCÍA, J. J., B. BARTOLOMÉ, M. M. TRIGO, B. CABEZUDO, M. A. MUNOZ, J. M. BARCELÓ, S. FERNANDEZ, & J. A. CERVERA. Ricinus communis pollen sensitization. **Annual Meeting of E uropean Academy of Allergology and Clinical Immunology**. Budapest. 1996

CABEZUDO, B. Miembro del Comitá Organizador de la Conferencia Internacional sobre la Conservación y Uso Sostenible del Monte Mediterráneo.. Málaga. 1998.

TORO, F. J., M. RECIO, M. M. TRIGO & B. CABEZUDO. Methodological proposal for a comparative study of two sampling stations: Malaga and Estepona (1995-1997). **6th International Congress on Aerobiology**. Perugia (Italia). 1998.

TORO, F. J., M. RECIO, B. CABEZUDO & M. M. TRIGO. Effect of selfcorrelation in lineal predictive models and fractal analysis of pollen series: The case of olive and Poaceae in Malaga (S Spain). **6th International Congress on Aerobiology**. Perugia (Italia). 1998.

RECIO, M., M. M. TRIGO, F. J. TORO & B. CABEZUDO. Estudio del ritmo intradiario del polen total del aire de Málaga durante los años 1992-1997. XII Simposio de Palinología de la Asociación Española de Palinología (A.P.L.E.). León., 1998.

TORO, F. J., M. M. TRIGO, M. RECIO & B. CABEZUDO. Calendario polínico de la atmósfera de Estepona (1995-1998). **XII Simposio de Palinología de la Asociación Española de Palinología (A.P.L.E.)**. León. 1998.

CABEZUDO, B. y A.V. PÉREZ LATORRE. Cartografía de la vegetación en espacios naturales protegidos de Andalucía: Paraje Nartural Los Reales de Sierra Bermeja y Parques Naturales de Sierra de las Nieves y Los Alcornocales. **XVII Jornadas de Fitosociología**. Jaén. 1999.

PÉREZ LATORRE, A.V. y B. CABEZUDO. Una metodología para la evaluación y valoración del paisaje vegetal en los estudios de planeamiento territorial a nivel

municipal. Aplicación en Andalucía. **XVI Congreso de Geografos Españoles**. Málaga. 1999

TRIGO, M. M., B. CABEZUDO (Coord.) & others autors. Annual variations of airborne Casuarina pollen in the Iberian Peninsula. **2nd European Symposium on Aerobiology**. Viena (Austria). 2000.

CABEZUDO, B. Conferencia sobre **Desarrollo Sostenible y Gestión-Conservación de Flora y Fauna en Zonas Rurales**. Murcia. 2001.

CABEZUDO, B. Ponente del curso "**Protección Jurídica del Medio Ambiente**". Consejo General del poder Judicial. Cazorla (Jaén). 2002.

ALCÁZAR, P., B. CABEZUDO, P. CANDAU, P. CARIÑANOS, M. CARRASCO, C. GALÁN, S. DOCAMPO, E. DOMÍNGUEZ, F. GONZÁLEZ MINERO, J. MRALES, A. PÉREZ TELLO, L. RUÍZ, M. RECIO, S. SABARIEGO, M. M. TRIGO, C. DÍAZ DE LA GUARDIA & F. ALBA. Control of the aerobiological quality of air in the Andalusian Region, South of Spain. 7th International Congress on Aerobiology. Montebello (Canadá). 2002.

RECIO, M., M. M. TRIGO, L. BOTELLO, S. DOCAMPO & B. CABEZUDO. Comparative analysis and predictive models for daily and weekly fluctuations of airborne fungal spores: *Alternaria* and *Cladosporium*. **7th International Congress on Aerobiology**. Montebello (Canadá). 2002.

TRIGO, M. M., S. DOCAMPO, M. RECIO & B. CABEZUDO. Estudio aerobiológico de la estación de Nerja (Málaga, España). XIV Simposio de Palinología de la Asociación Española de Palinología (A.P.L.E.). Salamanca. 2002.

RECIO, M., M. M. TRIGO, S. DOCAMPO & B. CABEZUDO. Modelos predictivos para las concentraciones diarias del polen de *Olea* y gramíneas en Málaga. XIV Simposio de Palinología de la Asociación Española de Palinología (A.P.L.E.). Salamanca. 2002.

DOCAMPO, S., M. M. TRIGO, M. RECIO & B. CABEZUDO. Presencia de esporas fúngicas en la atmósfera del interior de la Cueva de Nerja (Málaga):

Estudio preliminar. XIV Simposio de Palinología de la Asociación Española de Palinología (A.P.L.E.). Salamanca. 2002.

TRIGO, M. M., M. RECIO, S. DOCAMPO y B. CABEZUDO. Estudios aerobiológicos en la provincia de Málaga. **X Reunión de la Red Española de Aerobiología**. Córdoba. 2002.

CABEZUDO, B. Ponente en el " **Aula Abierta para Mayores de 55 años**". Universidad de Málaga. 2001-2003

TRIGO, M. M., M. RECIO, F. J. TORO, S. DOCAMPO, J. J. GARCÍA-GONZÁLEZ & B. CABEZUDO. Doce años de estudios aerobiológicos en la provincia de Málaga. **I Symposium Internacional de Aerobiología y Polinosis.** Zaragoza. 2003.

CABEZUDO, B. Gestión de Parques Naturales desde las Juntas Rectoras (Ponencia). Foro de Formación y Estudios Medioambientales del Poder Judicial en la Comunidad Autónoma Andaluza. Huelva. 2003

CABEZUDO, B. Conservación vegetal en Andalucia. **Aula de formación abierta para mayores.** Universidad de Málaga. Málaga. 2003.

CABEZUDO B., P. NAVAS, D. NAVAS, Y.GIL y A.V. PEREZ LATORRE. Restauración y diseño de corredores fitobiológicos en la cuenca del río Guadiamar (Sevilla-Huelva, España). **XIX Jornadas de Fitosociología**. La Laguna (Tenerife). 2003

DOCAMPO, S., M. M. TRIGO, M. RECIO, & B. CABEZUDO. Fungal spore control in the atmosphere of the Cave of Nerja. **XI International Palynological Congress**. Granada. 2004.

TRIGO, M. M., M. RECIO, S. DOCAMPO & B. CABEZUDO. D-media, a new parametre to be used in forecasting models. **XI International Palynological Congress**. Granada. 2004.

DOCAMPO, S., M.M. TRIGO, M. RECIO & B. CABEZUDO. Pollen calendar of Nerja (Málaga, Southeastern Spain. **XI International Palynological Congress**. Granada. 2004.

DOCAMPO, S., M. RECIO, M. MELGAR, J. GARCÍA, R. TORREBLANCA, B. CABEZUDO & M.M TRIGO. Intradiurnal distribution of the airborne fungal

spores indoor the cave of Nerja (Malaga, Southern Spain) . **XI International Palynological Congress**. Granada. 2004.

CABEZUDO, B. Origen de la flora andaluza. Riqueza florística en la provincia de Málaga. Curso sobre flora amenazada en Andalucía. El Bosque (Cádiz). 2004.

TRIGO, M. M., M. RECIO, S. DOCAMPO, M. MELGAR & B. CABEZUDO. El polen atmosférico como indicador de cambio climático. **XX Jornadas Internacionales de Fitosociología**. Málaga. 2005.

CABEZUDO, B. y A. V. PÉREZ LATORRE. Ecomorfología y fenomorfología: herramientas para el estudio de las asociaciones vegetales. **XX Jornadas Internacionales de Fitosociología**. Málaga. 2005.

CABEZUDO, B. Lista roja de la flora vascular amenazada de Andalucía. II Congreso de Biología de la Conservación de Plantas. Gijón. 2005.

TRIGO, M. M., M. RECIO, S. DOCAMPO & B. CABEZUDO. The use of aerobiological data as indicator of climate change. **8th International Congress on Aerobiology**. Newchâtel, Switzerland. 2006.

TRIGO, M. M., M. MELGAR, J. GARCÍA, M. RECIO, S. DOCAMPO & B. CABEZUDO. Aerobiological study of the atmosphere of Velez-Málaga (southern Spain): preliminary data. **8th International Congress on Aerobiology**. Newchâtel, Switzerland. 2006.

RECIO, M., M. M. TRIGO, C. DÍAZ DE LA GUARDIA, F. ALBA, C. GALÁN, P. ALCÁZAR, P. CARIÑANOS, S. SABARIEGO, C. DE LINARES, S. DOCAMPO, M. MELGAR & B. CABEZUDO. Análisis y tendencias del polen de Chenopodiáceas-Amarantháceas en la atmósfera de cuatro ciudades del sur de España. **XV International A.P.L.E. Symposium of Palynology**. Benalmádena, Málaga. 2006.

MELGAR, M., M. M. TRIGO, J. GARCÍA-SÁNCHEZ, M. RECIO, M. GARCÍA-POLO, S. DOCAMPO & B. CABEZUDO. Dos años de estudios aerobiológicos en Vélez-Málaga (sur de España): periodo Febrero-Junio. **XV International A.P.L.E. Symposium of Palynology**. Benalmádena, Málaga. 2006.

GAVIRA, O., A. V. PÉREZ LATORRE & B. CABEZUDO. Fenomorfología: variación estacional de la fenofase de floración en matorrales mediterráneos. **XV International APLE. Symposium of Palynology.** Benalmadena (Málaga). 2006.

CABEZUDO, B. Colecciones científicas digitales, un servicio para la ciencia, la educación ambiental y la conservación. **IV Simposium Internacional de Bibliotecas Digitales**. Málaga. 2006.

CABEZUDO, B. Rosas silvestres: importancia y distribución. **Jornadas sobre el cultivo de las rosas**. Ronda (Málaga) 2006

GALÁN, C., GARCÍA-MOZO, H., ALBA-SÁNCHEZ, F., CABEZUDO B.; CANDAU-FDEZ-MENSAQUE, P., DÍAZ DE LA GUARDIA-GUERRERO, C., RUIZ, L., TRIGO PÉREZ, M. M., DOMÍNGUEZ-VILCHES, E. Impacto del Cambio Climático sobre la Floración en el Sur de la Península Ibérica. I Congreso Nacional Sobre Cambio Global . GETAFE (MADRID). 2007

GALÁN-SOLDEVILLA, C., GARCÍA-MOZO, H., ALCÁZAR, P. CARIÑANOS, ALBA-SÁNCHEZ, F., CABEZUDO B., CANDAU-FDEZ-MENSAQUE, P., DÍAZ DE LA GUARDIA, C., GONZALEZ-MINERO, F. J., RUIZ, L., TRIGO, M. M., DOMÍNGUEZ-VILCHES, E. Evolución de la Fenología Floral de la familia Poaceae en Andalucía. **III Congreso Andaluz de Desarrollo Sostenible**. HUELVA. 2008.

CABEZUDO, B. Ponente de las VI y VII **Jornadas Sobre el Medio Natural de Ceuta y su Entorno**. Ceuta. 2008 y 2009

PÉREZ-LATORRE, A. V. y B. CABEZUDO. Ecomorfología y Fenomorfología: datos fundamentales para el conocimiento de las adaptaciones y fenología de la vegetación mediterránea. **5º Congreso Forestal Español**. AVILA, ESPAÑA. 2009

PASCUAL-LÓPEZ, V., T. NAVARRO, B. CABEZUDO. Uso de caracteres funcionales de plantas en la conservación y gestión de espacios naturales protegidos. **IV Congreso de Biología de la Conservación de Plantas**. ALMERÍA. 2009.

PÉREZ LATORRE A. V., B. CABEZUDO. Ecomorfología y Fenomoroflogía: datos fundamentales para el conocimiento de las adaptaciones y la fenología de la vegetación mediterránea. **5º Congreso Forestal Español**. Ávila. 2009.

CABEZUDO, B. Analisis de la diversidad funcional de la vegetación natural mediterránea. X Symposium de la Asociación Ibero Macaronésica de Jardimes Botánicos. Málaga. 2009.

CABEZUDO, B. El viaje de Edmond Boissier a la provincia de Málaga. **Jornadas sobre gestión forestal en el Parque Natural Sierra de las Nieves**. El Burgo (Málaga). 2010

TRIGO-PÉREZ, M. M.; RECIO-CRIADO, M.; DOCAMPO-FERNANDEZ, S.; MELGAR-CABALLERO, MARTA; GARCÍA-SÁNCHEZ, J.; CABEZUDO, B.

Influence of rainfall in the pollen concentrations of herbaceous plants recorded in Malaga (southern Spain). **9th International Congress on Aerobiology**. BUENOS AIRES, ARGENTINA. 2010.

PÉREZ LATORRE A. V., N. HIDALGO TRIANA & B. CABEZUDO. Los tipos funcionales de la flora y vegetación de las peridotitas de Sierra Bermeja (Málaga): estudio preliminar. **VII Congreso Español de Biogeografía**. Universidad Autónoma de Barcelona. 2012

CABEZUDO, B. Servicios ambientales del monte maditerráneo. I Jornadas sobre el monte mediterráneo. Ojén (Málaga). 2012.

PÉREZ LATORRE A. V., N. HIDALGO TRIANA & B. CABEZUDO. Estado de conservación de la flora serpentinófita del sur de la Península Ibérica. **6º Congreso** Nacional de Biología de la Conservación de Plantas. Murcia. 2013.

HIDALGO TRIANA N., A. V. PÉREZ LATORRE & B. CABEZUDO. Aplicación de la ecomorfología y la fenomorfología a la conservación de serpentinófitos en el sur de la Península Ibérica (Sierra Bermeja, Málaga). **6º Congreso Nacional de Biología de la Conservación de Plantas.** Murcia. 2013

PÉREZ LATORRE A. V., M. PAVÓN NÚÑEZ, N. HIDALGO TRIANA & B. CABEZUDO. Caducifolios arbóreos relícticos en zonas mediterráneas (Andalucía, España): tipos funcionales, fitocenología y conservación. **VIII Congreso Español de Biogeografía.** Sevilla. 2014

HIDALGO TRIANA N., A. V. PÉREZ LATORRE & B. CABEZUDO. Las poblaciones de Juniperus turbinata en el Valle del río Guadalhorce (Málaga, España) como indicadoras de territorios relictos paleobiogeográficos". VIII Congreso Español de Biogeografía. Sevilla. 2014

CABEZUDO, B. Los espacios naturales de la provincia de Málaga (Conferencia). **Programa de divulgación científica de la Universidad de Malaga**. 2014.

CABEZUDO, B. Evaluación apícola de un territorio (Conferencia). **XIX Jornadas Técnicas de Apicultura.** Lanjarón (Granada). 2014.

CABEZUDO, B. Curso sobre "Uso de bases de datos "on line" de biodiversidad y su aplicación en sistemas de información geográfica". **Fundación General de la Unioversidad de Málaga**. Málaga . 2015

C. 5. PROYECTOS, CONVENIOS Y CONTRATOS DE INVESTIGACIÓN

C. 5. .1. Proyectos Convocatorias Nacionales y Autonómicas

"Fichas rojas para el programa de protección de especies amenazadas en España". CAYCIT.

1983-1985.

(I. P.: Dr. C. Gomez Campo)

"Estudio del contenido en alcaloides de la flora de Andalucía como posible fuente de recursos vegetales".

07/CLM/MDM. Junta de Andalucía.

1986-88

(I. P.: Dr. R. Suau: responsable botánico Dr. B. Cabezudo)

"Evaluación fitobiológica, en base a estudios de flora y vegetación de la zona costera y sistemas montañosos litorales comprendidos entre el rio Guadalhorce y rio Verde. Málaga."

CAYCIT. PA85-0344.

1987-89.

(I. P.: Dr. B. Cabezudo)

"Estrategias de supervivencia en especies persistentes del sureste arido español en respuestas al estres ambiental (desertización y pastoreo).

DGICYT AMB93-0777-C02-01.

1993-1995

(I. P. Dra. Concepción Lopez Alados:).

"Puesta a punto y desarrollo de una red de control aerobiologico". DGICYT PB 92-0814-02.

1994-1996.

(I. P.: Dr. B. Cabezudo)

"Optimización de modelos predictivos a corto y largo plazo de polen y esporas en el aire como indicadores de contaminación biológica ambiental".

CICYT, Subroyecto Coordinado AMB-97-0457-C07-05.

1998-2000.

(I. P. Dr. B. Cabezudo)

"Evaluación de la presión ganadera para la conservación de las estepas y matorrales mediterráneos."

AMB98-1017.

1999-2000.

(I. P. Dra. C. López Alados: B. Cabezudo (responsable botánico).

"Desertification risk assessment in silvopastoral mediterranean ecosystems:bases towards a sustainable of natural resources.

European Commission (INDO-DC).

1999-2002.

(I. P. Dra. C. López Alados).

"Diversidad vegetal, ecología, fenología y estructura de los bosques lauroides

relicticos del sur de la Penínsuls Ibérica: fitocenosis, especies críticas, variabilidad genética de poblaciones y conservación".

MCYT (REN2000-1155/GLO).

2000-2003.

(I.P. Dr. B. Cabezudo)

"Efectos de la fragmentación y uso del suelo en la conservación y dinámica de las zonas esteparias mediterráneas".

MCYT-REN 2002-04668/GLO

2002-2004

(I.P. Dra. C. López Alados)

"Análisis de la actividad alergénica de la atmósfera"

MCYT-BOS2002-03474

2003-2005

(Dra. I.P C. Galán Soldevilla)

"Efectos de la fragmentación sobre la biodiversidad en ecosistemas mediterráneos áridos de nor-este y sur-este de la Península Ibérica. Modelos de distribución espacial y estrategias de regenaración".

CICYT -CGL2005-01625

2005-2007

(I.P. Dra. T. Navarro del Águila)

"Informatización del Herbario de la Universidad de Málaga (MGC)"

MEYC, CGL2005-2514-E

2006-2008

(I.P. Dr. B Cabezudo Artero)

"Análisis polínico y actividad alergénica como bioindicadores de contaminación biótica de la atmósfera en el sur de la Península Ibérica"

MEYC

CGL2006-12648-CO3/BOS

2007-2009

(I.P. Dra. M.M. Trigo Pérez)

"Los caracteres funcionales como herramienta para la conservación de las comunidades vegetales y la predicción de sus cambios".

CICYT CGL2010-016880

2010-2013

(I.P. Dra. T. Navarro)

"Estudio de tendencias fenológicas en plantas del Mediterráneo Occidental y su relación con el cambio climático"

CGL2014-54731-R

2014-2017

(I.P. Dra. C. Galán Soldevilla)

C. 5. 2. Convenios y Contratos de Investigación

"Flora de Andalucia Occidental".

Junta de Andalucia.

1980-1987.

(I. P. Dr. E. F.Galiano y Dr. B.Valdés)

"Los helechos de Andalucía: su protección y su valor como indicadores de zonas a conservar".

Convenio ICONA-Universidades andaluzas.

1982-83.

(I. P.: Dr. B. Cabezudo).

"Flora y vegetación de la Sierra del Torcal de Antequera: bases para su conservación, usos y aprovechamiento".

Convenio ICONA-Universidades andaluzas.

1982-83.

(I. P. Dr. B. Cabezudo).

"Estudio sobre la flora y vegetación de las Sierras Tejeda y Almijara encaminado al conocimiento de su flora endémica y a una ordenación racional de sus aprovechamientos forestales, culturales y recreativos"

Convenio ICONA-Universidades andaluzas.

1982-84.

(I. P. Dr. B. Cabezudo).

"Estudio melitopalinológico de la sierra de Mijas".

Diputación de Málaga.

1987-89.

(I. P. Dr. B. Cabezudo)

"Estudio malherbológico de los cultivos cerealísticos españoles"

DESUR S.L.

1989-91.

(I. P. Dr. B. Cabezudo).

"Elaboración y desarrollo de planes de actuación de las especies vegetales amenazadas de Andalucía".

Junta de Andalucía. 807/03. 835

1992-1994.

(I. P. Dr. B. Cabezudo).

"Planes de conservación y recuperación de especies de la flora andaluza amenazada".

Junta de Andalucia. 807/03. 1199

1995-1999.

(I. P. Dr. B. Cabezudo).

"Cartografía y evaluación de la vegetación de los Parques Naturales Sierra de las Nieves y Los Alcornocales y del Paraje Natural de Los Reales de Sierra Bermeja."

Junta de Andalucía. 807/03. 1050 1997-1999.

(I. P. Dr. B. Cabezudo).

"Valoración del Medio Biótico (Flora y Vegetación)". Planeamiento y revisón del PGOU de diversos municipios de la provincia de Málaga.

Sociedad de Planificación y Desarrollo, SOPDE, S. A.

1998-1999

(I. P. Dr. B. Cabezudo)

"Inventario y cartografía de helechos y briofitos comprendidos en el proyecto de medidas compensatorias de la autovía A-381 Jerez –Los Barrios"

GIASA 807/03.1467

1999-2001

I. P. Dr. B. Cabezudo

"Cartografía de la vegetación potencial y actual de la cuenca del Guadiamar y del corredor ecológico como base para su restauración y su seguimiento". Junta de Andalucía. 807/03. 1592

2000-2002.

(I.P. Dr. B. Cabezudo).

"Atlas de Flora Amenazada y Protegida de España Peninsular, Baleares y Canarias (Andalucía)"

TRAGSA. (Madrid). 806/03. 2035

2000-2003.

I. P. Dr. B. Cabezudo

"Control de la calidad del aire en el interior y exterior de la Cueva de Nerja: partículas bióticas y abióticas (2001-2003)".

Fundación Cueva de Nerja. 8.06/03.1773 y 2088

2001-2005

I. P. Dr. B. Cabezudo

"Estudios de la flora y vegetación de las zonas afectadas por la extracción de áridos como base para su conservación y restauración".

Sociedad Financiera y Minera S.A.

2002-2003

I. P. Dr. B. Cabezudo

"Información ecológica básica relativa a la vegetación natural de las Sierras Tejeda, Alhama y Almijara"

Junta de Andalucía. 8.07/03. 1993

2002-2003

I. P. Dr. B. Cabezudo

"Inventariación y catalogación de la vegetación y flora endémica y amenazada

del Parque Naturalde Sierra Tejeda, Almijara y Alhama" Junta de Andalucía. 8.07/03. 2019 2003-2004.

I. P. Dr. B Cabezudo

"Atlas de la Flora amenazada y protegida de España peninsular, Baleares y Canarias"

TRAGSA 806/03 1777

2003-2004

I. P. Dr. B. Cabezudo

"Conservación del hábitat de especies amenazadas de la Sierra de Aguas (Málaga) afectadas por la realización de un parque eólico".

Aprovechamiento de Recursos Eólicos S.A. 8.06/03.1975

2003-2005

I. P. Dr. B. Cabezudo

"Valoración y conservación de las especies vegetales existentes en el entorno de la Cueva e Nerja"

Med Group 8.06/03. 2291

2004-2005

I. P. Dr. B. Cabezudo

"Catalogación de especies y detección de fisiopatias y problemas fitosanitarios en las plantas presentes en el parque de la ciudad de Málaga y otras zonas afectadas por la construcción del metro de Málaga"

Junta de Andalucía. 8.07/03.2348

2005

I. P. Dra. M. M. Trigo y Dr. M. Á. Quesada

"Cartografía y evaluación de la vegetación de la Axarquía (Málaga") Junta de Andalucía.

2005-2007.

I. P. Dr. A. V. Pérez Latorre

"Dictamen pericial sobre la flora y vegetaciónde las zonas afectadas por la extración de áridos en la Sierra de Mijas"

Compañía General de Canteras- Universidad de Málaga. 806/06.2504 2005

I. P. Dr. B. Cabezudo

"Flora de Andalucía Oriental" Junta de Andalucía. 807/03. 2019 2004-2007

I. P Dr. Gabriel Blanca

"Revisión del catálogo andaluz de especies amenazadas"

TRAGSA 806/03.2035.

2006-2008

I. P. Dr. B.Cabezudo (Coordinador)

"Inventariación de la flora, vegetación y fauna de la Directiva 92/43CEE de Hábitats, para su utilización en una propuesta de declaración del río Grande y de las Sierras Cabrilla y Prieta como LIC".

Mancomunidad de Municipios "Sierra de las Nieves" 8.06/5.03.3426 2010-2011

I. P.: Dr. A. V. Pérez Latorre y Dr. L. Javier Palomo Muñoz

"Consultas con expertos acreditados para la resolución de los problemas de interpretación sobre los hábitats de interés comunitario 4020, 4030, 4060, y 4090 del anexo de la directiva 92/43CEE"

Junta de Andalucía. 8.06/5.03.3887 2012-2013

I. P. Dr. A. V. Pérez Latorre

C. 5. 3. Grupo de Investigación

Evaluación positiva y financiación del Grupo de Investigación Consolidado de la Junta de Andalucía "Biodiversidad, Conservación y Recursos Vegetales" (código RNM 115) desde 1990 hasta la actualidad. Responsable del grupo Baltasar Cabezudo Artero

D. Otros méritos

44 años de dedicación Exclusiva en las Universidades de Sevilla, Córdoba, La Laguna y Málaga. Desde el curso 1971-1972 al curso 2015-2016.

Director del Departamento de Biología Vegetal de la Universidad de Málaga desde 1981 hasta 2010 (29 años).

Responsable del Grupo de Investigación Consolidado de la Junta de Andalucía "Biodiversidad, Conservación y Recursos Vegetales" (código RNM 115) desde 1990 hasta la actualidad (25 años).

Miembro de la Comisión de Convalidaciones, Adaptaciones y Equivalencias de la titulación de Biologia de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Málaga desde 1996 a 2003 (7 años).

Miembro de la Comisión para la implantación de los créditos ECTS en Andalucía para las Licenciaturas de Ciencias Ambientales y Biología

Miembro de la Comisión de Evaluación de proyectos del programa de Biodiversidad y Recursos Forestales del Plan Gallego de Innovación y Desarrollo Técnológico. Xunta de Galicia. 2000-2006.

Presidente de las Pruebas de Acceso a la Universidad de Málaga durante los cursos 1984-86.

Editor del libro "Flora Vascular de Andalucía Oriental"

Miembro del Comité Científico del libro "Flora Vascular de Andalucía Occidental".

Miembro de la Comisión de Evaluación Convocatoria de Ayudas UPV/EHU los años 1999 y 2000. Universidad del País Vasco.

Miembro de la Comisión de Selección del Programa "Recursos Naturales-Cambio Global y Biodiversidad" del Ministerio de Ciencia y Tecnología. Madrid . 2003.

Miembro de la Comisión de Evaluación de Proyectos de Investigación de la Comunidad de Madrid. 2004.

Editor de la revista científica Acta Botanica Malacitana desde el año 1981 hasta la actualidad.

Responsable Científico del Herbario MGC de la Universidad de Málaga desde el año 1981 hasta la actualidad.

Miembro del Consejo Andaluz de Biodiversidad (Junta de Andalucía). Desde 2007.

Miembro del Comité Asesor del Banco de Germoplasma Vegetal de Andalucía. (8 años).

Presidente de la Junta Rectora del Parque Natural Sierra de Las Nieves. (2001-2010) (Decreto 133/2001. Junta de Andalucía).

Miembro del Comité Asesor del Servicio de Publicaciones de la Universidad de Málaga. Desde 1990 hasta la actualidad.

Miembro de la Junta de Gobierno de la Universidad de Málaga en representación del cuerpo de Catedráticos. 1985-1988.

Miembro del Consejo Asesor Económico de la Universidad de Málaga en representación de la Facultad de Ciencias. 1999- 2003

Miembro de la Junta de Centro (Facultad de Ciencias de Málaga) de 1980 a 1992

Miembro de la Comisión de Evaluación de los Programas Ramón y Cajal y Juan de la Cierva del año 2004. Madrid.

Presidente de la Junta de Personal Docente de la Universidad de Málaga . 1987-1990.

Miembro, en representación de los Directores de Departamentos, de la Comisión de Asuntos Economicos de la Universidad de Málaga (6 años).

Premio Parque Natural Sierra de las Nieves 2013.

Miembro del Comité de Recursos de la Agencia Andaluza del Conocimiento desde 2014 (BOJA 221, 12 noviembre de 2014).

Evaluador de la Agencia Nacional de Evaluación y Prospectiva los años 2006, 2007, 2010 y 2015.

Autor del informe "Biodiversidad y RecursosNaturales" del Plan de Actuaciones Estratégicas de la Provincia de Málaga (MADECA 10).

E. Indices de repercusión nacional e internacional de la investigación

Scopus (2016). Indice H 20. Citas 927

Google Académico (2016). Indice H 32. Citas 4155

Researchgate (2016). RG Score 32.39. Indice H 25. Citas 1858. Impacto 111.91.

Índice H de las Revistas Científicas Españolas según Google Scholar Metrics (2010-2014)

En el último estudio bibliométrico realizado de las revistas españolas en la categoría de **Ciencias Biológicas**, la revista **Acta Botanica Malacitana** (H Index 6, Mediana H 11) ocupa el lugar 13 entre las que tienen un Índice H igual o superior a 1. En el marco de las revistas de Botánica ocupa el segundo lugar , siendo la primera **Anales del Jardín Botánico de Madrid** (H Index 7, Mediana H 11).